# dellunes. de buido

EMPRESA PROPIETARIA ASOCIACIÓN DE LA PRENSA

REDACCION (TF. 204970) -- ADMINISTRACION (TF. 207148) TALLERES: CALLE FERNAN GONZALEZ, número 4 Director: ANDRES RUIZ VALDERRAMA

Año XIX - Núm. 1.079 · 2 pesetas Lunes, 4 de Noviembre de 1968 DEPOSITO LEGAL: BU - 38 - 1958

# lamamiento de Ho Chi Minh a su pueblo para que aumente su decisión de luchar y vencer en la guerra

El senador Mike Mansfield, dice que las conversaciones de paz de París deben celebrarse con o sin el Vietnam del Sur

Ha dicho que los norteamericanos han tenido 200.000 bajas y gastado más de 35.000 millones de dólares anuales

Hong Kong (Efe-Reuter). --- El presidente del Vietnam del Norte, Ho Chi Minh, ha hecho un llamamiento al pueblo de su nais para que "aumente su determinación de luchar y vencer en la guerra". Dicho llamamiento ha sido difundido por la agencia oficial de noticias del Vietnam del Norte.

REACCION SOVIETICA

Moscú (EfeUPI). — La Unión Soviética considera la sus pensión de los bombardeos aéreos sobre el Vietnam del Norte como "un importante paso al camino del acuerdo de paz", se ha afirmado anoche en Moscú.

Sin embargo, la declaración del Gobierno, difundida por la agencia "Tass", insiste sobre una retirada total norteamericana del Vietnam. "El progreso en las negociaciones de París depende de una aproximación realista norteamericana a los puntos de vista del Vietnam del Norte y del Frente de Liberación Nacional".

Dicha declaración del Gobierno soviético es la primera reacción rusa al cese de los bombardeos por parte de los Estados

ATAQUE NORVIETNAMITA

Saigón (Efe-UPI). — La artillería norvietnamita ha disparado esta madrugada docenas de proyectiles de mortero contra la ciudad de My Tho, en el delta del Mekong. Cinco soldados sur vietnamitas resultaron muertos por el fuego enemigo y otras 36 personas, soldados y paisanos sufrieron heridas, ha declarado un portavoz militar.

Este es el primer ataque dirigido contra una ciudad desde que el presidente Johnson ordenó el viernes la suspensión de | bién el Fondo especial, y les bombardees contra el Vietnam del Norte.

El ataque contra My Tho es observado con particular interés, puesto que las autoridades americanas querían seguridades de que el Vietcong y el ejército de Vietnam del Norte se abstendrían en sus ataques a las ciudades en correspondencia al alto de los bombardeos, si bien el presidente Johnson no pidió formalmente la reciprocidad después de anunciada la suspensión. Fueron atacadas asimismo una base de apoyo cercana a Camboya, la base aérea

### DECLARACION DE MIKE MANSFIELD

de Bien Hoa, cerca de Saigón

y un pueblo del Delta.

HELENA (Montana) (FE. UU.) (Efe-UPI). - El dirigente demócrata del Senado, Mike Mansfield, manifesto ayer que las negociaciones de Paris deben conmenzar "con o sin los representantes de Vietnam del Sur.

"Nosotros no debemos vernos sujetos y maniatados por lo que los survietnamitas hasan o dejan de hacer" —dijo Mansfiled en una entrevista.

"Me parece a mi que el presidente Thieu debe de estar tropezando con dificultades para convencer a ciertos sectores de su pueblo de que es en beneficio del mejor interés de Vietnam del Sur, su asistencia la semana próxima a las conversaciones de Paris. Mi creencia es -anadió- que los representantes survietnamitas o sin ellos, las negociaciones deben comenzar, y que todos los obstáculos deben ser eliminados para una solución honorable a esta brutal

C.D. 2015

"Debemos guardar ---prosiguió diciendo- a los survietmarnitas las máximos conside. raciones, pero hemos de velar también por nuestros propios intereses primero y ante todo. Al fin y al cabo es esta nación —los Estados Unidos la que ha sufrido más de 200.000 bajas y soportado un gasto de treinta mil millones de dólares al año. Esta guerra ha durado más que la de Corea. Es una guerra en la que han sido arrojadas mayor can-

(PASA A LA PAGINA 5)

# Vietnam ser el signo de los tiempos nuevos», dice Pablo VI

"La paz supone una evolución espiritual, una educación superior, una visión nueva de la vida moderna

Tropas soviéticas de ocupación se acercan a Praga

A su paso, son abucheadas por la gente

Cincuenta mil personas acudieron a las execuins de George Papandreu

VIENA (Efe). - Persiste en Praga y en otras poblaciones del país vecino un clima de disgusto provocado por la difusión del "libro blanco" de la URSS sobre los acontecimientos de Agosto. Los comités de fábrica han rehusado el panfleto ruso y la Asociación de la Prensa ha propuesto que el fiscal general examine si son legales los trámites de la distribución de la propaganda soviética.

El diario "Pravda", organo del partido comunista eslovaco, afirma que continúa en crisis la confianza del pueblo de Checoslovaquia en Moscu, como era de tradición dada la hermandad eslava. Agrega que "lo único positivo del tratado checo-soviético sobre el estacionamiento de tropas extranjeras en la retirada de las tropas de la República democrática alemana, cuyos informes despiertan tristes recuerdos en nuestro pueblo".

### MAS CERCA DE PRAGA

PRAGA (Efe Reuter). -Tropas soviéticas de ocupación, abucheadas por los transeuntes, se han trasladado hoy más cerca de Praga mientras la población se endurece en prevención de la conmemoración de la revolución rusa, el 7 de Noviembre, potencialmente peligrosa.

Las autoridades se muestran preocupadas ante las informa-(PASA A LA PAGINA 5)

CIUDAD DEL VATICANO (Efe). - La paz ha sido el tema tratado hoy por Su Santidad el Papa Pablo VI en la las palabras que dirigió a los millares de fieles congregados a mediodía de hoy en la plaza de San Pedro, antes de la oración del Angelus y de impartirles su bendición apostólica.

Su Santidad el Papa, antes de rezar el Angelus y dar la bendición a los fieles reunidos en la plaza de San Pedro, dijo:

"¡¡Roguemos por la paz!!". "La paz en el Vietnam se ha convertido en el ansia del Mundo y debería ser el símbolo de los tiempos nuevos, en que la fuerza no decidiera más sobre las relaciones entre los puebios, ni las ideologías de la potencia, de la revolución y del exclusivismo totalitario dominarán más la filosofía y la política de las naciones, que son ya miembros de una humanidad única".

"La paz exige no solamente la tregua y la renuncia de las armas, sino la transformación de los espíritus según los principios superiores de la razón, de la justicia, de la libertad; y tampoco estos bastarán quizás a garantizar una verdadera concordia entre los hombres si no están integrados en aquellos otros, tan verdaderos e importantes, de la hermandad, del perdón recíproco, de la colaboración deal; en una palabra, del amor, principios éstos que de Cristo extraen su humanisima lógica y su aplicabilidad benéfica y honrosa para todos. También Nos hemos hecho cuanto nos ha sido posible por esta deseable paz".

"Pero, des graciadamente, no parece que los sentimientos resolutivos que la hacen efectiva estén maduros en los ánimos de todos. La paz es lenta; precisamente porque supone una evolución espiritual ,una educación superior, una visión nueva de la historia humana.Y todos debemos favorecer esta progresiva y colectiva habilitación a la paz que, como siempre se ha dicho, no es debilidad vil y

cobarde, no es indiferencia a los valores irrenunciables de la justicia y de la libertad, sino más bien un sentido muy profundo y una exigencia incontrovertible de esos valores que deben ser ya adquiridos e intangibles en la conciencia de la humanidad y en la continua dialéctica de los

acontecimientos".

Dos importantes proyectos para la economia española con ayuda de las Naciones Unidas

Representantes del Fondo Especial para el Desarrollo de la ONU llegan a España para tratar de ellos El ministro de Marina preside los actos culminantes

del XXV aniversario de la Escuela Navai de Marin MADRID (Cifra). - Procedentes de Nueva York y Ginebra han llegado a Madrid los señores Paul Marc Henry, director adjunto del Fondo especial del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y Raymond P. Etchats, represente para Europa del mismo programa, que estudiarán con la dirección general de Cooperación y Relaciones Económicas Internacionales del Ministerio de Asuntos Exteriores, dos proyectos de suma importancia para el

desarrollo económico español, que el Gobierno ha presentado a la consideración del Fondo Especial. Se trata del plan para un estudio hidrogeológico completo | de las Islas Canarias y de un proyecto para la ampliación del laboratorio central oficial de Electrotécnica de la Escuela de

Ingenieros Industriales de Madrid. El fondo especial de las Naciones Unidas tiene ya en curso avanzado de ejecución en nuestro país, un proyecto relativo a la utilización de las aguas subterráneas para el desarrollo agrícola de la cuenca del Guadalquivir, cuya primera fase está a punto de terminarse (y a la que el Fondo contribuyó con unos 700.000 dólares) habiendo ya aprobado el Fondo especial la concesión de una nueva suma de 791.000 dólares, para la ejecución de la segunda fase.

Por otra parte, también está en fase de ejecución avanzada el proyecto de creación de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Oviedo, que patrocina tam-

cuyo proyecto ha aportado importantes fondos.

Se espera que las conversaciones entre los representantes del Fondo Especial, la dirección general de Cooperación y Relaciones Económicas internacionales del Ministerio de Asuntos Exteriores y los representantes de los Ministerios de Obras Públicas e Industria y de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Inresultation de Madrid, tengan se refiere a la eventual puesta cu mamha da los dos pro-

### CONMEMORACION

MARIN (Pontevedra) (Cifra). - Hoy se ha celebrado, como culminación de los actos conmemorativos del XXV aniversario de la instalación en Marin de la Escuela Naval Militar, un solemne acto, que estuvo presidido por el ministro de Marina y durante el cual renovaron su juramento a la bandera los jefes de la Armada que recibieron sus. despachos de oficial en Ma-

rín, en el año 1943. El ministro de Marina pronunció la fórmula de ritual i del juramento de fidelidad a la Patria.

órbita del 501

### Ayudará a confeccionar una carta metereológica interplanetaria

CABO KENNEDY (Florida.) (Efe-Upi.)-Los Estados Unidos proyectan lanzar al espacio el miércoles próximo nado "Pioner", con el proposito de que gire en órbita alsito de que sirva de ayuda a los hombres de ciencia para crear una carta meteorológica interplanetaria en la que figuren las radiaciones de las tormentas solares.

En parte de su ascenso irá acompañado de otro satélite, que se mantendrá en órbita alrededor de la Tierra y servirá de objetivo y "guía" de adiestramiento para el sistema de seguimiento del proyecto "Apolo".

Los dos satélites serán impulsados por un proyectil-cohiete "Delita", die tres fases, similar al que estalló durante un lanzamiento llevado a cabo el 18 de septiembre.

# Sesenta y cuatro muertes en el Norte de Italia por causa de los temporales

Los daños materiales son elevadisimos

TURIN. (Efe-Reuter.)-Sesenta y cuatro personas han resultado muertas como consecuencia de las violentas tormentas e inundaciones experimentadas en el norte de Italia durante las últimas 48 horas, según ha revelado un portavoz de la Policia.

La mayoría de las víctimas se han registrado en la región de Vallemosso, cerca de los Alpes italianos, donde se desbordó una presa.

Numerosas carreteras han sido cortadas al tráfico -entre ellas la autopista Milán-Turin- quedando centenares de vehículos bloqueados por el agua en todo el Piamonte. En diversas zonas las autoridades han declarado el estado de emergencia, mientras que desde Turin se organizan socorros para todas las zonas afectadas por las inundaciones. En algunos lugares los equipos de socorro han tenido que proceder a dramáticos salvamentos de personas en peligro. La mayor parte de los ríos se han salido de su cauce y el paisaje del Piamonte ofrece un panorama desolador.

ria, con ráfagas de "sirocco" a más de 80 kilómetros por hora, el mar tempestuoso ha producido daños muy elevados en toda la costa. Las na-

En todo el litoral de Ligu-

### Copiosa nevada en Segovia

SEGOVIA (Cifra). - Con unos quince centímetros de nieve ha amanecido esta mañana la ciudad y sus alrededores, suceso éste de que nieve a primeros dt Noviembre que desde hace treinta o cuarenta años no se recuerda.

Sin embargo, a media mañana de hoy la temperatura ha subido algo y ha empezado el deshielo, aunque el cielo continúa cubierto y se espera que sigan las precipitaciones.

En La Granja, igualmente, empezó a nevar en la madrugada de hoy y la nieve ha llegado a alcanzar veinte centimetros. En el puerto de Navacerrada continúa nevando.

ves han quedado bloqueadas en los puertos.

Los daños —establecimientos balmearios destruidos totalmente, muelles y diques con graves desperfectos, pequeñas embarcaciones hundidas o seriamente danadasson elevadísimos, especialmente en las provincias de Génova, Savona y Tigullio. En esta zona son tres las victimas registradas durante este temporal que se prolonga desde hace cast 48 horas.

El temporal afectó asimismo, en menor proporciones, a toda la costa mediterránea italiana, con fuertes vendavales de procedencia africana.

En Lombardia, los aguace-

ros de las últimas horas han hecho desbordarse a numerosos ríos, registrándose inundaciones en diversas zonas. Las carretedas, anegadas, han sido cortadas al tráfico en nu merosos puntos, quedando bloqueados algunos automovilistas. En esta zona no se han producido víctimas, pero los daños, ya que muchas poblaciones han sido invadidas por las aguas, son también muy elevados.

# Sorpresa de una joven madre francesa: su maleta era un arsenal

PARIS (Efe). - Al abrir su maleta, una viajera procedente de Marsella —Elisabeth Dinois, de 24 años— descubrió ayer a su llegada a París disimulada entre su ropa, dos metralletas, dos pistolas automáticas y varios car-

gadores. La joven mujer que viajaba en compañía de su hija Rose-Marie, de tres años de edad, compartió el viaje en su compartimento del tren con dos hombres, que, al parecer, aprovecharon un momento de descuido para "colocarle" aquella mercancía en su maleta con la idea de recuperarla más tarde.

Una vez llegado el tren a Paris, uno de los hombres se prestó a llevarie la maleta, cosa a lo que ella se negó. Es así, como a su llegada a la casa de unos familiares descubrió el "arsenal" en su maleta.

# LUNES

Con el mes de noviembre se acabó ese veranillo prolongado que nos ha permitido andar "a cuerpo" en épocas que otros años obligaron a usar gabardina cuando no gabán. Hasta tal punto ha sido inusitado este alargamiento de la benignidad otoñal que la aparición puntual de las clásicas castafieras llegó a parecernos casi absurda. Sin embargo, como tampoco la naturaleza se fuerza -cuando lo hace- más que hasta cierto punto, hemos de considerar lógico y natural lo ocurrido. Muchas veces el tránsito otoñal de los días gratos a los que preludian el invierno se hizo bruscamente. Como ahora. No hay, pues, por qué extrañarse. Ni por qué lamentarse, sino, al contrario, agradecer esa propina de un octubre soleado y sereno con máximas superiores a los veinte grados.

Estamos en el umbral del invierno y mada de extraño tiene que los puestos de castañas asadas hayan acudido a la cita; por alguna razón más que la de cumplir con la tradición. Y nada debe sorprendernos que las figuritas de Nacimiento asomen, todavía tímidamente, en algunos escaparates y que anuacios de turrones y bebidas, clásicos de la Navidad, aparezcan por la televisión, aún distanciados, pero preludiando um ritmo de repetición creciente.

Cierto que la sequia llevaba camino de convertirse en azote y que varias regiones españolas han sufrido sus efectos harto lamentablemente. Por muchos motivos el agua hace falta y no hemos de recibirla con mala cara-Llueva en buena hora, pero ello no quita para que, a la vez, formulemos votos por que el frío no apriete. Todavia. A ver como se porta Noviembre.

Son muchas, quizá demasiadas, las costumbres arraigadas que van perdiéndose por efecto de la asombrosa -y preocupante- transformación que nuestra vida está sufriendo. Los cambios —que a todo afectan— van prodreciéndose día a día, casi minuto a minuto, y ello nos habitúa, lo que es un decir, a una mutación tan profunda y radical que lo trastorna todo; pero si por una especie de arte de magia, pudióramos comparar -contemplándolas juntas— la realidad de nuestra existencia —la de la sociedad española- actual y la de hace, por ejemplo, diez años, no más, quedariamos asustados.

Entre esas costumbres que van desvaneciéndose está la tan hispana de acudir a los cementerios para rendir el homenaje de nuestras oraciones al recuerdo de los muertos, con ocasión de las festividades de Todos los Santos los Fieles Difuntos. Fechas necrológicas, sin discusión, que eran vividas casi por todos con la intensidad de un espíritu y sentido configurados por siglos de fe, creencias y hasta supersticiones en ciertos casos. Pero bien definidas. Hogaño la cosa ha cambiado. No es que ese modo tan "español" de commemorarlas, de vivirlas, haya desaparecido por completo, pero -sinceramente- ofrece síntomas de que lo hará en plazo más o menos largo. El "puente" de los Santos para muchos equivale a cualquiera de los niuchos "puentes" que el año presenta y, a poco que la meteorología ayude, se aprovecha, con esa prisa y ese ansia característico de los tiempos, para repetir el viaje tantas veces realizado, para salir de caza o con cualquier otro pretexto, para merendar en tal o cual mesón —u hostal— de carretera; el que muchedumbres que jalonaban, en ambas direcciones, los ca-minos del camposanto a los muertos o una especie de obligación en el cumplimiento de un rito. Si un día de los Santos, o de Difuntos quedaba cualquiera sin realizar el peregrinaje parecía que algo le faltaba por hacer.

Ahora —acabamos de comprobarlo— las gentes actúan de distinta forma. No es que descuiden las tumbas de los suyos que se fueron. Incluso preocupa el que sean arregladas y que no falten las opronas, las flores y las luces. Pero la presencia física ya no es considerada precisa. "Al fin y al cabo, no hace falta acudir al cementerio para orar al Señor por el alma de los difuntos", oimos argilir con indiscutible lógica. La frase equivale, sin embargo, a una especie de epitaflo para el enterramiento de una costumbre y una tradición. Repetimos que no han faltado este año, como el pasado, las visitas al camposanto, pero repetimos también que su volumen acusa un decrecimiento progresivo. Particularmente, la

ausencia de la juventud es evidente. Escribimos en tono de lamentación? Decir que sí no fuera del todo exacto. Simplemente, constatamos un hecho. Deloroso quizá por lo violento. Hay, además, recuerdos entrañables que se resisten a callar. El que los tiempos cambien puede parecer, y ser, naturalisimo... Pero es que lo están haciendo de forma tan

vertiginosa que, francamente, cuesta acep-AVIZOR tar esa naturalidad.

# Exito de la cuestación contra el cancer

el Cancer.

En el paseo del Espolón fue instalada la mesa petitoria de la presidencia que estuvo presidida por la marquesa viuda de Yagüe, doña María Eugenia Martinez del Campo, a quien acompañaban distinguidas damas de Burgos. También en el Ayuntamiento, en la Diputación y otros lugares se instalaron también mesas petitorias que estuvieron servidas por las esposas del alcalde y del presidente de la Diputación y dis-

tinguidas damas burgalesas. La cuestación se espera que supere la cifra recaudada en años anteriores y fue acogida por los burgaleses con su tradicional generosidad.

# El arzobispo bendijo e inauguró la capilla del complejo docente de Gamonal construido por Cáritas

Asistieron las primeras autoridades numeroso público

obra fabulosa al montar dos fortaleza, como mínimo. magnificas filiales de los ins-300 el número de alumnos que creando el magnifico complejo sobrenatural. cursan sus estudios en la filial docente, con el fin primordial menina la Institución Teresiay otras dependencias, así como brayó la gran labor realizada la complejo docente. campos de deportes. Se alza en terrenos situados entre la barriada de la Inmaculada y Casa de la Vega y fueron cedidos por el Gobierno Civil de Bur-

La solemne inauguración fue presidida por el arzobispo de la Diócesis, doctor don Segundo García de Sierra y Méndez, asistiendo a la misma el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Eladio Perlado Cadavieco; presidente de la Diputación, don Pedro Carazo Carnicero; intendente de Ejército, en representación de la autoridad militar, señor Llorente; presidente de la Audiencia Territorial, señor Gómez Reino; comandante aéreo, señor Diez; subjefe provincial del Movimiento, señor Pérez Romero; coronel director de la Academia de Ingenieros, señor Cabeza Calahorra, y gerente del polo, señor Peña.

Las autoridades fueron recibidas a su llegada a la filial del Instituto masculino -donde se encuentra situada la capilla— por los directivos de Cáfor del centro, padre Juan Rastrilla.

La solemne misa, oficiada por el doctor don Segundo García de Sierra y Méndez, contó con la asistencia de numerosos fieles del barrio de Gamonal, especialmente los padres cuyos hijos se educan en el complejo docente de Cáritas. La ceremonia estuvo presidida por las autoridades anteriormente citadas y en el presbiterio, al lado del Evangelio, se situaron el vicario general de la Diócesis, don Buenaventura Diez y Diez, y el secretario de Cámara del Arzobispado, don Mariano Barrio-

Al lado de la Epistola ocuparon asientos varios miembros del Cabildo y un nutrido grupo de sacerdotes.

Al Evangelio, el arzobispo pronunció una brillante alocución en la que subrayó la labor que la Iglesia ha realizado en la Casa de Socorro: a lo largo del tiempo en favor | Mateos Alonso Ramos, de 58 de la cultura y la preocupación que en todo momento ha sentido por que la cultura llegara a los estamentos más humildes, económicamente, de la sociedad. Puso de manifiesto la situación actual del mundo y cómo por desgracia el hombre no concede a los valores espirituales la importancia que los mismos tienen, para dedicarse 5 años, Villayuda, herida contupor completo al servicio de la sa en región rotuliana, con fractécnica. Con expresión gráfica l tra de pierna derecha.

Peatón muerto al

A las siete de la tarde de ayer

dentro de término municipal de

Villariezo, a la altura del kiló-

metro 243,300 de la carretera

Madrid - Irún, el turismo ma-

trícula S-51.100 que conducía

el vecino de Santander, Eladio

Costa del Castillo, de 37 años,

atropelló, causándole la muerte

en el acto, al peatón Silvano No.

gales Arce, de 38 años, soltero,

ferroviario, vecino de Cardeña-

dijo. Fuerzas de la Guardia Ci-

virl practicaron las diligencias de

Durante el día de ayer se pres-

taron das siguientes asistencias

años, casado, Miranda, 3, heri-

da contusa en región tempo-oc-

cipital derecha; de pronóstico

María Ruiz López, de 73 años,

viudad, Calvario, 4, herida can-

tusa en región frontaj y erosio-

Angel de la Fuente Ibeas, de

nes en ambas rodillas; de pro-

Asistencias en la

Casa de Socorro

accidente.

reservado.

nóstico reservado.

atropellarle

un automóvil

Ayer fue bendecida e inau- afirmó el arzobispo que la so- por los directivos de Cáritas en la colecta en especies en fagurada oficialmente la capilla ciedad está "coja". Tiene una para alcanzar el objetivo que vor del Seminario. del complejo docente construi- "pierna" muy fuerte con la se habían propuesto, agradedo por Caritas Diocesana en que avanza decidida, ayudada ciendo también la ayuda que fiana llegaron a Bascufiana el populoso barrio de Gamonal, por la técnica, y no se preocu- prestó el Gobierno Civil al ce- grupos de seminaristas presididonde la benemérita institución pa de que la otra "pierna", la der los terrenos donde se alza dos por el superior del Semide la Iglesia ha realizado una del espíritu, alcance la misma el complejo docente, así como nario Mayor, que agradecieron la ayuda prestada por el Esta- las donaciones que en especies Se refirió posteriormente a la do. Terminó diciendo que el habían hecho los vecinos en titutos de Enseñanza Media de maravillosa obra realizada por complejo docente estaba al favor del Seminario. nuestra ciudad. Asisten a la fi- Cáritas en Gamonal y cómo la servicio de Gamonal como una lial femenina más de 850 ni- Iglesia supo anticiparse al de- aportación más de la Iglesia ñas y sobrepasa la cifra de sarrollo industrial de la ciudad para el cumplimiento de su fin

Finalizada la ceremonia remasculina. Dirige la filial fe- de promocionar culturalmente ligiosa, S. E. reverendísima proa los hijos de las personas eco- cedió a la bendición, revestido na y la masculina está a car- nómicamente más necesitadas doctor don Segundo García de go de los PP. Marianistas. y luchar por mantener y for- de pontifical y por último el Cuenta, además, el complejo talecer las virtudes cristianas Sierra y Méndez y demás aucon una magnifica guarderia de la familia castellana. Su- toridades efectuaron una visita

BURGALESA

ñique de la mano derecha.

A la edad de 79 años y des-

pués de haber recibido los San-

tos Sacramentos y la Bendición

lleció ayer en nuestra ciudad, don

Apostólica de Su Santidad, fa

Descanse en paz el alma del fi-

nado y reciban nuestro sentido

pésame, sus apenados hijos. don

Jesús, doña María Gloria y doña

María Dolores; hijos políticos,

Necrológicas

Enrique Alonso Ruiz.

mos y demás familiares.

11 años, Pisones 125, erosiones ció ayer en nuestra ciudad, a la

en dedos medio, anular y me- edad de 65 años, don Lorenzo

rio, doña Sabina y don Celestino; Farmacias de guardia

González García.

### Concurso-oposición BANGO CENTRAL

Para proveer TREINTA Y CINCO plazas de auxiliares administrativos (masculinos) en las sucursales del Banco, establecidas en las provincias de VASCONGADAS, SANTANDER, PA-LENCIA, BURGOS y LOGRONO.

--- Edad: más de 16 años y menos de 25, al 30 de noviembre. --- Emolumentos: 92.000 pesetas anuales, aproximadamente. -- Presentación de instancias: Hasta el 30 de noviembre próximo.

Las bases generales del Concurso e impreso de instancia greso a Burgos, siendo despedeben solicitarse, personalmente o por escrito, únicamente en dido con las mismas muestras cualquiera de nuestras Sucursales establecidas en las ciudades de adhesión y cariño que hade: Bilbao (Alameda de Urquijo, 6), San Sebastián, Vitoria, bía recibido a su llegada. Santander, Palencia, Burgos y Logroño.

# El prelado de la Diócesis visitó ayer las localidades de Bascuñana y Castildelgado

En la primera, agradeció a los fieles su generosidad para con el Seminario

burgalesa que más sobresalió los vecinos de Bascuñana y de

A primeras horas de la ma-

Por la tarde, momentos ani tes de las cuatro y media llegó el arzobispo de la Diócesis, doctor don Segundo García de Sierra y Méndez, que fue calurosamente recibido por el vecindario, presidido por las autoridades locales. En la iglesia parroquial el arzobispo presidió el santo rosario, exposición de Su Divina Majestad y pronunció una alocución en la que agradeció la generosidad del pueblo de Bascuñana para con el Seminario, de cuya institución subrayó la importancia que la misma tiene para la formación de los sacerdotes.

Finalizada la ceremonia religiosa y seguido por la inmensa mayoría del vecindario, el doctor don Segundo García de Sierra y Méndez se trasladó al pueblo inmediato de Castil Delgado, donde después de rezarse una salve en la iglesia parroquial el prelado se dirigió a las fieles pronunciando un breve sermón.

Finalizada la visita a la iglesia de Castil Delgado el arzobispo emprendió viaje de re-

En el salón de actos de Cas-

Con nuestras plegarias por el

eterno descanso del alma del fi-

nado y hacemos expresión de

sincera condolencia a su resigna-

da esposa, doña Agripina Herre-

ra González; hijos, doña María

Candelas, don Florencio, don

Alfiredo, don Lucio y doña María

Cristina; hijos políticos, don Ar-

gimiro Infante, doña María Lui-

sa González, doña María Encar-

nación Puras y don Angel Pas-

cual; nietos, hermanos, doña Brí-

gida, doña Heliodora, doña

Bascuñana vivió ayer una til Delgado los seminaristas de grata jornada festiva con mo- nuestro Seminario Mayor ofre. tvo de haber sido la localidad cieron una velada artistica a

## Secretaria de los Cursos de Extronjeros

A partir de hoy queda abierta la matricula para el curso de invierno de Lengua francesa, que como en años anteriores tendrá lugar en el Instituto de Enseñanza Media feme-

nino. Las horas de oficina serán de 8 a 10 de la noche y en la Secretaria de los Cursos de Extranjeros, sita en el citado Instituto.

# UNIVERSIDAD DE BILBAO

### Focultod de Ciencias Politicos, Económicos y Comerciales

### Matricula para el examen de la licenclatura

Se pone en conocimiento de todos aquellos alumnos que tengan aprobadas todas las asignaturas de la carrera, que el plazo de inscripción de la matricula, es del uno al quince del próximo mes de Noviembre. Angel Barcenillas Monte, de Apostólica de Su Santidad, falle-

La fecha de examenes se anunciará oportunamente en el tablón de anuncios de esta Facultad.

### 高品価の自由の公司ののというという

### Restaurante BONFIN ESPECIALIDAD EN Cochinillo asado

dispuestas ayudarte acompanando a días a horas a ese familiar enfermo e impedido. Informate en la "Bolsa de Trabajo de la Asociación de Amas de Casa de Burgos, Calera, 35, los viernes, de 4,30

### Amancia y don Daniel; sobrinos, don Gaspar Gamarra, doña María Teresa García y don Enrique primos y demás familiares. Alonso; hermanos, don Deside-

Sacramentos y la Bendición Ruiz, Calzadas, 86.

hermanos políticos, nietos, pri-Camarero, Moneda, 14: De la -Después de recibir los Santos Maza, Concepción, 12, y Díez

AMA DE CASA, hay personas

8 5,30.

Burgos respondió ayer con su | acostumbrada generosidad en favor de la lucha contra el cáncer. Desde primeras horas de la mañana grupos de señoribas y niñas recorrieron las calles de la ciudad postulando en favor de la campaña contra el cancer que todos los años organiza la Junta de Damas de la Asociación Española contra



# Don Lorenzo González García

Falleció en el día de ayer, a los 65 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

(Q. E. P. D.)

Su resignada esposa, doña Agripina Herrera González; hijos, doña María-Candelas, don Florencio, don Alfredo, don Lucio (coadjutor de la parroquia de San Cosme y San Damian) y doña María-Cristina; hijos políticos, don Argimiro Infante, doña María-Luisa González, doña María-Encarnación Puras y don Angel Pascual; nietos; hermanos, doña Brigida, doña Albina, doña Heliodora, doña Amancia y don Daniel; sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN oraciones por el eterno descanso de su alma y la asistencia al entierro y funeral (córpore presente) que se celebrarán en la iglesia parroquial de SAN COSME Y SAN DAMIAN, HOY LUNES, a las DOCE, acto seguido la conducción del cadáver al cementerio de San José, piadosos actos por los que les quedarán sumamente agradecidos. Vivia: Concepción, 9.

Burgos, 4 de Noviembre de 1968.



# Don Enrique Alonso Ruiz

(INDUSTRIAL DE CONFITERIA ALONSO)

Falleció en el día de ayer, a los 79 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

D. E. P.

Sus apenados hijos, don Jesús, doña María Gloria y doña María Dolores; hijos políticos, don Gaspar Gamarra, doña Maria Teresa García y don Enrique Alonso; hermanos, don Desiderio, doña Sabina y don Celestino; hermanos politicos, nietos y sobrinos.

> RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a las honras funebres y funeral que se celebrarán en la iglesia parroquial de LA ANUNCIACION, HOY LUNES, a las ONCE y acto seguido la conducción del cadáver al cementerio de San José.

Burgos, 4 de Noviembre de 1963.

Casa doliente: Avenida del Cid, 41.

"La Cruz" (Gran funeraria)

# La lucha contra las guerrillas ha sido una sangria para el erario público

LA PAZ (Orônica especial, porque no interesa para el en- la improvisación de los funcio- vigía, del conductor, del realilidad política que obligaron al presidente Barrientos a formar un Cobinete militar y, especialla incertidumbre.

mecho, según lo manifestó Luis Ocampo Crespo, presidente de la Cámara nacional de Comercio, es que los empresarios se sienten enfrentados a situaciones desfavorables para la actividad mercantil, ofreciendo, en su conjunto, un marco de significativos contrastes con el escenario en que se actuó durante los pasados años. "Encarar esa realidad en medio de la justificada inquietud de nuestros asociados por un lado; y ante posiciones firmes de la politico gubernamental, por otro, nos demandó un especial esfuerzo una dificil tarea que puede reclinarse sólo merced a la invalorable cooperación del selecto grupo de directores que nos acompañaron en la gestión y a la inteligente labor de la gerencia", dijo Ocampo.

"Aunque el análisis sereno con que aforntamos los hechos en UNESCO a este respecto comla Cámara", agregó.

el influyente rotativo "Ultima un cincuenta por ciento en los de los concurso de ingreso el tes para el mismo período. Hora" dijo editorialmente: "La países industrializados. situación económica - financie- Abarca el estudio las tendenra de Bolivia está deteriorán- cias modernas de la preparadose. Lo verdadero consiste en ción del ingeniero y la evolu- pacidad de juicio y la serenidad brará en la casa de la UNESque el balance al 31 de Octu- ción del papel que desempeña del candidato, virtudes indis- CO del 8 al 13 de diciembre y do en mejorarlo. No se trate en considerables y las nuevas téc- Los programas de las escue- profesores de las Escuelas de l

por Jorge Roman). — En los juiciamiento de esta columna narios ya sea del servicio ad- zador. circulos de la producción exis- la discriminación política. Los ministrativo como diplomático. te indisimulada inquietud por partidos políticos —unos más Ya dijimos que un Gobierno no Comercio concluyó asegurando: las perspectivas económica del que otros— están en crisis des- tiene derecho a pagar servicios pais. Los sintomas de inestabi- de hace mucho tiempo.

Comencemos por decir que bajadas o canonjías que cuesningún partido atrae a las nue- tan fortunas al erario". vas promociones juveniles. La La virtual crisis, Ocampo la buído en nuevos ideales y de la mente, la considerable sangria juventud universitaria y la que define asi: "Vivimos tiempos intergiversable doctrina del proque ocasionó a las finanzas es- recientemente ha salido de las difíciles en un mundo sacudido greso y del bien colectivo. Del tatales el esfuerzo para doble- aulas de la Casa Mayor de Es- por la incertidumbre y en un desarrollo económico y la justigar la rebelión guerrillera, se- tudios, no tiene fervor alguno país estremecido por sus pecu- cial social no pueden ser rerian les causas principales de por las organizaciones políticas, liares condiciones económicas y sultado de programas políticos 16,15: ni tampoco por sus líderes. Por sociales. Como nunca, la acti- más o menos falaces de pro-

políticos o personales con Em-

conducta de los gobernantes. A la serenidad, con el valor del rebeliones sin pausa".

El presidente de la Cámara de

"Que a la obra demoledora del demagogo y del anarquista, opongamos la actitud resuelta y constructiva del empresario imtanto, nuestro enjuiciamiento tud del hombre de empresa de clamas o discursos de carácter se refiere a los regimenes, a la be erguirse con la firmeza, con demagógico, de asonadas o de

# lodos los países del domun necesitan técnicos; consecuencia desarrollo industrial

### Una encuesta realizada por la UNESCC

industrial y tecnológico obliga- De ahí se deduce la necesidad rá a todos los países del mundo a aumentar considerablemente el número de sus ingenieros.

La encuesta realizada por la todas y cada una de esas situa- | prueba las dificultades de muciones, definieron nuestra posi-, chos Estados miembros debido ción en niveles de un elevado a la falta de Escuelas de Inpatriotismo, no podemos aún, geniería, de profesorado y de lamentablemente predecir un alumnos deseosos de seguir esas balance de resultados del todo carreras. Se imponen medidas favorables a la expectativa con urgentes y como punto de parque se siguió la actuación de tida la UNESCO señala que en con pérdidas de energía y au- ximos cinco años; Argentina los últimos diez años el núme- mentos de los costos de la en- en 7.000 estudiantes, Perú en Coincidiendo con ese parecer ro de ingenieros aumentó en señanza. Para los partidarios 2.500 y Chile en 2.000 estudian-

de programas especiales de puesta al día de conocimientos entre los cuadros dirigentes, bajo la responsabilidad de las Escuelas de Ingeniería o en colaboración entre estas instituciones y las industrias.

objeto de polémicas apasionadas, abarcan las ventajas e iningreso. Muchos candidatos pa-

cargas sobre ningún partido riales nuevos produce la usura nes impuestas por la aparición eminentísimas de esta profesión.

Con «La higuera se secó» triunfó como compositor

PARIS. (Efe).-El desarrollo rápida de los conocimientos. | de las máquinas de cálculo, así como la emigración de los talentos mejor formados a los países más ricos, completan las sesenta páginas de esta encuesta de carácter mundial. Entre 1951 y 1961, la Argentina perdió 4.000 mandos superiores, y medios, entre ellos, 708 inge-Otros puntos, algunos de ellos | nieros, el 8 por ciento de los que se formaron en diez años. De acuerdo con esta estadisconvenientes de los cursos de tica, Brasil, debería aumentar el número de estudiantes de san varios años en prepararlos, ingeniería en 7.500 en los pró-

> sistema ofrece la ventaja de El documento será examinaterminar con las influencias y do en el curso de la conferenlos favores, desarrollando la ca- cia internacional que se cele-

### Lunes

8,15: Carta de ajuste. 8,30: "Buenos días". 8,45: Gimnasia.

9,00: Telediario.

9,30: Cierre. 13,45: Carta de ajuste. ("The Banana Monkeys".)

14,00: Panorama de actualidad. 14,40: Tiempo nuevo. 14,50: Vamos a la mesa.

15,00: Telediario. 15,30: España al día.

15,45: Novela: "Las alas de la 19,45: El estado de la cuestión: paloma", de Henry James. Guión de Juan Guerrero Zamora. Con Irene Dai- 20,00: Liceo TV: "La leche". na, Lolita Herrera, Marisa Paredes, Ricardo 20,30: Tele-Club: "No estamos 18,15: "Música 3". Tundidor, Luisa Sala.

"Nivel de vida". Hoy: "Consulte a un médico" (Puericultura, dietética y alimentación).

16,45: "Mi bella genio": "Jeannie y el matrimonio cancelado". 19.00: Carta de ajuste. ("Diez melodías vascas", de Gu-

ridi.) 19.15: Biblioteca joven.

19,45: "Las artes".

20,00: "Los libros". 20,30: Misterios al descubierto: "La honda de David: Los aceleradores de particulas". (Programa de divulgación científica.)

21,00: "Ayer domingo". 22,00: "TVE es noticia". 22,15: Vamos a ver. (Programa debate. Alfredo Amestoy.

22,45: El premio. 23,15: Treinta años de historia Hoy: "1917: Frente y re taguardia". 15,00: Telediario.

23,45: Telediario. 23,55: "El oro del tiempo".

### Martes

TVE tiene previsto, para este día y el siguiente, varios espacios en directo sobre el desarrollo de las elecciones presiden- 20,15: Dibujos animados: "Por iciales norteamericanas. Desde Nueva York, la NBC estadouni- 20,30: "Nosotros inventamos". dense ofrecerá varios programas 21,00: La España viva. a Eurovisión y, a través de esta red, llegarán a España.

8,15: Carta de ajuste. (Banda 22,00: Cuentos y leyendas: "La del film "Sonrisas y lá-22,15: Tele-ritmo. 22,45: Los invasores: "El profe-

grimas.)

Pourcel.)

### 8,30: "Buenos días". bre de 1964 fue totalmente de- en la sociedad. Su preparación pensables en el ejercio de la a la que han anunciado su 8,45: Gimnasia. ficitario, y se demora demasia- supone la inversión de recursos profesión. asistencia varios centenares de 9,00: Telediario. 9,30: Cierre. este juicio nuestro de echar nicas y la aparición de mate- las actuales y las modificacio- Ingeniería y personalidades 13,45: Carta de ajuste. (Frank

# Treinta años planeó Tito Guizar su visita a España

# Una canción le lanzó a la fama: «Allá en el rancho grande»

se habían tuteado con las estrellas y contemplado la diminuta extensión de la Tierra) en el hall de un hotel madrileno, Tito Guizar cruzaba por sobre la roja alfombra, exhi- pués, como tu has dicho, dio la mendo aquella mitica sonrisa por la cual suspiraban tantos cuarente.

En cierto sentido, dos mundos distintos patentizados en el mismo instante. Uno, el nues con alegria... tro, el tecnificado siglo veinte, ya asomado a los umbrales de blo mejicano, a quien se en el actual.

siguiendo el sueño de una hu- lidad. manidad mejor, en la que fuera posible las grandes conquis- que no ha muerto. tas de la ciencia y el indispensable hálito de poesía que las presa una realidad, cuando realmas buscan con impaciente fieja el modo de ser de un afan.

ALLA EN EL RANCHO

Bastó una sola canción para tiempo ni fronteras. lanzar a la fama a su protagoteadas ropas, capaz de conquis- ra saludar al famoso. Es la vi- música popular de tu tierra.

taba desde bacia mucho tieznaquello de "te voy a hacer unos calzones...", con los que desvuelta al mundo varias veces. Y aun sigue, fresca, alegre, jocorazones femeninos en los años vial. Como lo son todas las letras de la época en que Méjico hacía su revolución. Era una revolución vivida

-Si, no tengas dudas. El puelos próximos cien años; otro, el creia triste, no lo era, en reaque se corresponde con aquel lidad. Tristes podrian cer las romántico sabor del XIX, ex- causas que lo empujaron a hitendido durante varias décadas char por la justicia. Pero, una vez puesto en la pelea, demos-Schirra y Guizar son pro- tró que le gustaba reir y que tagonistas de ambos mundos, en el enfrentamiento, se enconmontados a caballo de los cam- traba a si mismo. Ahí están, pamantes tiempos en que todos ra certificarlo. "Adelita", "La los hombres, sin embargo, qui- Cucaracha", "Valentina", y tansieramos encontrar el rescoldo tas otras que permanecen, para de sus mejores momentos, per- siempre, en la más pura actua-

-Se trata, entonces, de algo

-Mira, cuando la canción expueblo o de una época determinada, cualesquiera sea la misma, no pasa nunca. No son de GRANDE nadie y son de todos; no tienen

cogiera su imagen y lo paseara Caminamos por la Gran Via. mo que Cantinflas es primo tu- deliciosos años treinta, aquel héroe del viejo cine america- 22,15: Pequeño estudio: "Noche de uno a otro lado de la Tie- Madrid es puro cielo y sol, con- yo, porque tu eres Reyes Guizar que comenzó su carrera con no, de este intérprete de exceprra, empujando a multitudes de tenido en una pequeña prima- y Mario, Reyes Moreno. Pero "Flor de Dalia" (1932), también ción cuya nombre se inscribirá, fanáticos simpatizantes a la ad- vera que es como un milagro. esto, ahora no tiene demasiada entona temas muy modernos, para siempre, junto a los de Jor- 22,45: "Hablemos de España". miración por ese charro de pla- Algunas personas se vuelven pa- importancia. Sigamos con la muy de nuestros días, como ge Negrete y Pedro Infante?

camaras de televisión recogian les aquello de "allá en el rancho un poco en cada rostro, mos- La mañana se pone rubia cantaron otros. Como antes halas imágenes del descenso de grande —allá donde vivía..." trando que, aún en la gran ciu- cuando su luz penetra por la bian hecho Bing Crosby, y el 19,15: Il festival de la canción la cápsula espacial, en la cual -Sí; esa canción está ligada dad, hay, todavía, un lugar pa- copa de jerez. Pero, para nos- mismo Nat King Colo con "Allá Schirra y sus compañeros re- a mi vida como yo lo estoy a ra para que los hombres se otros, es como si fuera blanca en el rancho grande". ¿Qué 19,45: "Lo que va de siglo". Hoy, gresaban de un viaje de doce ella. Ambos nos pertenecemos reconozcan. En una cafeteria tequila porque, en realidad, es- opina este hombre de la candias (durante cuyo transcurso mutuamente. Era una antigua proseguimos el diálogo, al cual tamos en Méjico; en el Méjico ción de hoy, de la canción melodía de mi pueblo. Se la can- se ha sumado, ahora, un ar- de los tiempos aquellos en que protesta? gentino que también ha triun- nacía "La higuera". po. Yo la recogi y le agregué fado en la canción: Rodolfo para elegir la letra de la can- i película... ción que daba terna al filme, y Sciamarella (que entonces triunfaba con una deliciosa composición llamada "Isabelita" acompañado por un guitarrista, dio su consentimiento al tema, donde se mezclaba lo autóctono de Méjico con lo de Ar-

> Pero hablamos de otro tiempo, anterior a ese primer viaje del charro a Buenos Aires. Hablamos del año 36, cuando el "mariachi" resurge como música del pueblo.

-Fue Pepe, mi hermano, vuelve casi loca cuando emer quien arranco al mariachi del ge -o se sumerge- por la gris olvido y lo reconvirtió en el boca del metro. Es, otra vez, el ritmo popular, folklórico, que presente, con su apuracio paso, había sido. ¿Te acuerdas de con la prisa por devorar "Guadalajara" (y aqui Tito en- pacio y tiempo. Guizar también

A la misma hora en que las tar al as muchachas cantándo, da que pasa y quiere detenerse "YA LA HIGUERA SE SECO" Francisco"; temas que luego

Sciamarella, el autor, entre positor. Aquella higuera del pa- en la letra, lo que sirve, lo que 21,30: Telediario. otras de "Tres cosas hay en la tio, en la vieja casona de los la hace perdurable, es su con- 22,00: Hilo directo. vida". Rodolfo y Tito se cono- abuelos, con sus raíces secas, tenido. Y la canción - protesta, 22,15: Programa especial. (Folcen desde hace muchos años, retorcidas, me sugirió! tantas esa que se afana por el homdesde 1940, cuando el mejicano cosas de nuestra vida. Pero, co- bre y trata de hacer algo por 22,45: "Un millón para el mellegió a la Argentina para ac- mo siempre, le di un tono ale- él, tiene, en la mayor parte de tuar en la filimación "De Méji- gre. Quizás para ocultar la pe- los casos, temas que trascende- 23,45: Telediario. co llegó el amor". En esta oca- na de verla tan vieja y agota- rán esta actualidad, reteniendo 23.55: "El oro del tiempo". sión se convocó un concurso da Después, fue tema para una el grito y la angustia de un

-Y ya que estamos en el cine, ¿te gustaria recordar tus titulos más queridos, aquellos en que te hayas sentido más cerca de ti mismo?

-De las hechas en mi pais recuerdo "Allá en el rancho grande", "Lindo Michoacan" y "Amores de ayer". En la Argentina, "De Méjico llegó el amor" v de las que hice en Holly wood, "Brasil", sobre la vida de Ari Barroso. LA CANCION PROTESTA

En Callao la vida se agita, se

l"Esta tarde vi llover", y "San l

-Ya te lo dije antes: en mi--Con ella triunfé como com- sica, lo que vale, en su ritmo: 21,00: "La quiniela". tiempo.

Hablamos de muchas cosas más; de lo que significa, para Tito, este viaje a España (planeando desde hace treinta años) de la revolución discográfica y de la televisión medios, a los cuales el cantante entrega buena parte de su existencia.

Pero la vida pasa. No basta, 14,00: Panorama de actualidad. para detenerla, aunque sea un 14,50: "Vamos a la mesa". instante, la sonrisa de Guizar, 15.00: Telediario. ni el saludo del desconocido. 15,30: "España al dia". Ni, siquiera, los tragos de jerez. 15,45: Novela. De pronto, nos damos cuenta 16,15: "Nivel de vida". de que no estamos en Méjico. 16.45: Fin de semana. sino en Madrid, y que el can- 17,45: "La casa de los Martitante debuta esta misma noche. Y que nosotros debemos ir 18,45: Clan familiar.

a la redacción y reducir un 19,15: Misión rescate. montón de años y de recuerdos, 20,00: Revista agraria. toda una existencia, a unas po- 20,15: Dibujos animados: "Mr. tona algunos compases, en sor- pertenece a él. Lo aguarda un cas cuartillas. ¿Habremos acerdina)? Pues bien, eso es de Pe- dia de arduo trabajo. Ensayos tado con la elección de lo que 20,30: Por tierra, mar y aire. pe. Te dije que es hermano por la tarde; debut, en una sala nos ha parecido más impor- 21,00: "Manos al volante". de fiestas, por la noche. El in- tante? ¿Volveremos a encon- 21,30: Telediario. -Eso, de sabido olvidado. Co- térprete de canciones de los trarnos, alguna vez, con este 22,00: Poesía e imagen,

8,15: Carta de ajuste. (Musica de Italia.)

PROGRAMAS

ESTA SEMANA

14,00: Panorama de actualidad.

16,15: "Nivel de vida". (Hoy

16.45: Granjero último modelo:

19.15: Telecomedia infantil

"Tiempo libre, tiempo ple-

"¿Qué pasó en Scran-

"Contaminación atmosfé-

14.50: Vamos a la mesa.

15,30: "España al día".

19,00: Carta de ajuste.

20,15: Dibujos animados.

solos".

religiosa.)

22,00: Estudio 1: "Don Juan

23.55: "El oro del tiempo".

8,30: "Buenos días".

8,45: Gimnasia.

9,30: Cierre.

15,45: Novela.

9,00: Telediario.

yanes y Juan Diego.

Miércoles

8.15: Carta de ajuste. ("Jue-

13,45: Carta de ajuste. ("Las

14,00: Panorama de actualidad.

16,15: Nivel de vida: "El hogar

conquista diaria".

cuevas de Nerja.)

14,50: "Vamos a la mesa".

15,30: "España al día".

hora fatal".

19,45: "Antena infantil".

21,50: "Prosa e imagen".

23,55: "El oro del tiempo".

19,00: Carta de ajuste.

ky Pig".

21,30: Telediario.

ta".

23,45: Telediario.

gos de niño" y "La mu-

chacha bonita", de Bizet.)

21,30: Telediario.

23,45: Telediario.

21.45: Hilo directo.

15.00: Telediario.

15.00: Telediario.

15.45: Novela.

13,45: Carta de ajuste. 14,00: Panorama de actualidad. 14.50: "Vamos a la mesa".

15.00: Telediario. 15,30: "España al dia" (Castilla la Vieja y León). juvenil: "Las dos mone-15,45: Edición especial.

nuncia del oro". 17.45: "Tenemos la palabra" (coloquio sobre problemas ju-

18,45: "Embrujada": "La pobre señora Crowley".

21,00: "Ojos nuevos". (Revista 19,15: "Museo del ingenio" (50lección huomristica). 19.45: "Habla contigo, Jesús Ur-

teaga". Tenorio", de José Zorri- 20,00: "Cesta y puntos". lla. Con María José Go- 21,00: Telecrónica. 21.30: Telediario.

22.15: "Gala del sábado" (com "Los Angeles", Nuria Feliú, Alan Kemble, "The Steckel", "Los Parisines"?

y Massiel.) 23,30: El hombre del maletin: "Regreso de la muerte".

0,30: Telediario. 0.40: "El oro del tiempo".

side story"). ta misa.)

11.00: Horizontes: Brasil, tierra de contrastes. 11,30: Concierto. 12.30: "En directo". (Regransmi-

sión deportiva.) 16,45: El capitán escarlata: "La 14,00: Club mediodia. 14,45: Perfil de la semana. 15,00: Telediario.

15,30: "Musical 68". 16,30: Dibujos animados. 16,45: Dia de fiesta.

19,15: Deporte.

21,30: Telediario. 22,00: Sesión de noche. Largometraje "El sicario", com Belinda Lee, Sylva Koscina, Sergio Fantoni y Pistro Germi. Director Da-

23,45: Telediario. 23.55: "El oro del tiempo".

8,15: Carta de ajuste. (Música de Hawai.)

Jueves

sima", de Pío Baroja.

8.30: "Buenos días". 8.45: Gimnasia.

9.00: Telediario. 9,30: Cierre.

13,45: Carta de ajuste. 14,00: Panorama de actualidad.

14,50: "Vamos a la mesa". 15,00: Telediario.

15,30: "España al día". 15,45: Novela. 16,15: "Nivel de vida". ("Con-

sulte a su médico".) 16,45: "Los Monkees": "Maracas para un espía".

19,00: Carta de ajuste. ("Noches en los jardines de Espa-

infantil.

Novela. 20,15: Dibujos animados. 20,30: Tele-Club: "Ventana abierta".

klore gallego.)

### Viernes

8,15: Carta de ajuste. 8.30: "Buenos dias". 8,45: Gimnasia.

9.00: Telediario. 9,30: Cierre. 13,45: Carta de ajuste.

nez".

Magoo".

y Fernando Delgado.

23,55: "El oro del tiempo".

PARA

8,30: "Buenos días". 8,45: Cimpasia. 9.00: Telediario.

9,30: Cherre.

16.15: "El Virginiano": "La re-

veniles).

22.90: Hilo directo.

### Domingo

9,45: Carta de ajuste. ("West 10,00: La fiesta del señor. (San-

15,15: España en el mundo. 17,45: "Fauna".

118,15: Cine amateur. 18,45: El héroe: "El juerguista". 19,30: Retransmisión deportiva.

miano Damiani

### 

# PROFESIONALES

José Carazo PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER Del Hospital de Barratules

y Cruz Roja

Vitoria, 31, 3.º. Teléfome 203599

## I. López Saiz

ENFERMEDADES WENTALES Y NERVIOSAS Consulta de 12,30 m 1 Teléfone 203478 Plaza de Santo Demingo da

Guzman, 8, 1.

TOCOGINECOLOGO

Consulta de 11 a 2 y de 4 a 6 Vitoria, 21, 1,0 Telefa, 201861 y 204771

### Carcedo Oleda

APARATO DIGESTIVO Y NUTRICION

Análisie Clínicos. - Rayon X Metabolimetrie consulta de 10 a 1 y de 4 a 6 Vitoria, 20, 1.º Teléfono 203007

## **IOSE ALONSO**

MEDICINA INTERNA. CORAZON Y NUTRICION RAYOS X

Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Espolón, 24, Telefone 201912

Graduación de galas EN EL ACTO OPTICA IZAMIL Colegdado: J. J. SAIZ RODERMEUEZ Lain Calve, 28

C.D. 2015

miembros estén dispuestos a coordinar sus programas

HEUROPE.

aun veurios, ya que escas un- lativo. Es decir, que si un Es-QUELLIUS TOURCH CHURLEAUCS OF OWEUS ESCHOOS.

Seria necesario para realizar vergameramiente una Mercago Comun en esse terremo que los duterences Enlados mismoros esten dispuestos a coordinar sus programas y que acepten une especialización, bolo de esta manera se podria rebasar el marco nacional, demastado estrecho para el fueuro, dijo Tousemon.

Tracando de las industrias que conocen dificultades (acero, textiles, construccion naval, papel, etc.) el curector general de asuntos industriales de la Comisson europea dijo que los dos principales problemas son evitar una tendencia que se empieza a manifestar entre los Estados miembros hacia un reempiazo de los derechos de aduana, abolidos desde el primero de julio, por ayudas por parte de los Gobiernos que raiwean la libre competencia en mombre de un interes nacional siempre legitimo, y evitar que el Mercado Común aparezca como un factor de reduceión de empleo a los ojos de los trabajadores.

Para esto altimo, los órgamos europees deberían de gozar de más atribuciones que les permitan la ayuda social a los trabajadore mediante su reconversión a otros empleos, ayudas y subvenciones.

En cuanto a las medidas tendentes al reforzamiento de las empresas se plantea el problema de si los Gobiernos van a poner obstáculos a la fusión de empresas por encima de las fronteras macionales, dijo Toulemon.

A este respecto Touleraon

BRUSELAS. (Efe.) - Robert diferentes presentaba proble-Toulemon, director general de mas reales peroque, a la inveressuntos indutriales de la Co- sa si les Estados se preocupa-Europeas, ha puesto de relieve siones entre empresas nacionaen una conterencia de Prensa les se corría el peligro de llelas dificultades con que tropie- gar a la constitución de granman los proyectos de desarrollo des monopolios nacionales cuyo y promoción de diversos secto- desmonte por el Estado corresres de la política industrial de pondiente seria después muy

tormanya, consucucciones aeco- dustriales sería que los Estados impulso, si cabe- al sesudo manuscas, espacio, esc. - Lou- aceptasen las fusiones suprana- y formativo deporte del colemun anno que en cuas el cionales siempre que hubiese leccionismo de sellos; bien de Merunao comun es una cosa reciprocidad y on equilibrio retado salia perdiendo en una sus propios restados nacionales fusión por quedar su empresa que la protejen contra las de subordinada a la de otro Estado en otro campo se produjese la inversa. Para ello, es necesario una política a nivel comu- i tanto esas jornadas filatélicas nitario que consagre el principio de especialización industrial que llevó aparejada y la Asamde cada Estado de acuerdo con sus riquezas en cada rama con sus posibilidades.

Robert Toulemon termino diciendo que no todo lo que sería necesario y deseable es posible en el ambiente político actual de la Comunidad, pero que cree que hay muchas cosas que son posibles y que en elles be de centrarse la actividad de la Comisión europea.

# Dificultades económicas La filatelia española de la Comunidad Europea no está en la «lista negra»

El «testamento filatélico» protege a las familias de coleccionistas fallecidos contra comprandores desaprensivos

### misión de las Comunidades ban sólo de fomentar las fu-murapeas, ha puesto de relieve siones entre empresas naciona-en pues conferencia de Prensa de Prensa

Segovia las Jornadas Filatélicas "Segovia, 68", que reunieron bajo las piedras milenarias del acueducto a filatelistroumitendose a las industrias La solución adecuada, dijo el tas de toda España, empeñados carácter genérico o de temáticas definidas.

Con este motivo quisimos entrevistar al presidente de la Sociedad Filatélica Segoviana, don Alfonso Monge Tortosa, como encargado de organizar como la Exposición Nacional blea de Federaciones. En resumen un auténtico acontecimiento filatélico.

participado en esas Jornadas? -En principlo participaron todos los filatélicos interesados en conocer de las Ponencias. Después hubo muchos curiosos que también participaron en tales ctividades.

-¿Qué importancia ha teni. Puede decirse que se han abor- condiciones especiales, etc.

Hace poco se celebraron en do la organización y desarrollo de las Jornadas Filatélicas "Segovia, 68"?

-Creo que la pregunta merece una contestación extenmuevas — mantener — por cierto, señor Monge, — Es delicado precisar y ade- latélica reciente? nadas a que nos venimos refi- que quiero recordar que una más, más que el valor econóriendo ha estribado en que se entrevista hace algún tiempo mico interesa destacar el vahan dado cita en ellas los fi- me decía usted que dada la lor filatélico. Puedo decirle, cia en España. La descubrió el latélicos "crema" de todo el existencia de ciertos especu- sin embargo, que uno de los de país. Además, naturalmente, de ladores del sello, la filatelia es- mayor cotización en el merlos dirigentes provinciles y, pañola podría ser incluida en cado es el de 0,50 de 1851 como no, de los filatelistas que las "listas negras" de la inter- (azul) del que sólo se conose han visto interesados y que nacional. ¿Qué pasó con aque- cen la existencia de tres ejemhan sido muchos. Con ello se lla cuestión? han planificado las metas de conjunto que se perseguirán amenazada nuestra filatelia. problemas comunes y particulares dándose normas y directrices. Estas jornadas son —ca--Señor Monge, ¿quién ha da año-como la "cumbre" del des filatélicas, ¿por qué caufilatelismo nacional. Además hay que tener en cuenta que se celebró la Asamblea Nacional. También se celebró la III Asamblea General de la "Asociación Hispánica de Publicistas, Filatélicos y Numismática"

mas de la filatelia nacional.

FILATELICO"

-Efectivamente, así estaba millón y medio de pesetas. fuerte ""chok".

-Hablando de irregularidasa puede un país ser incluído en las "listas negras" del mundo filatélico?

dados los principales proble- MILLON Y MEDIO POR UN SELLO

SE CURO EL "CANCER — ¿Cuál es, a título de curiosidad, el sello de mayor coti- grías, lo que querais.... zación actualmente?

plares. Está cotizado en más de

Tal importacia se ha concedurante todo el año. Se unifi- Afortunadamente España no ha dido a la Filatelia que incluso can y tratan de resolverse los sido incluída en tales "listas se ha editado lo que llaman negras", pero ha sufrido un l"Operación del filatelista" de la que reproduzco algún parra. fo: "Señor, mi corazón es un sello. Ya sabéis, Señor, lo que es un sello. Es un pedacito de papel. A veces, y ello sirve para formar lo que llamamos co--Por infinidad de ellas: por lecciones temáticas, represensobretasa excesiva, emisiones de tan escenas de guerra... Os he sellos sin dentar, fabricación dicho, Señor, que mi corazón privada de sellos, venta bajo es un sello. Mejor os hubiera dicho: mi corazón, Señor, está

por lo menos de 13.500 millo-

Esa impresionante suma pue-

de considerarse como el tribu-

to que esos países trenen que

Se comprende, pues, que no

es sólo el miedo al bacilo de la

libertad, de las desviaciones

del marxismo leninista, y de

la pérdida de influjo político,

lo que ha impulsado al Krem-

lin a oponerse con la fuerza

de las armas a las reformas

deseadas por sus satélites.

pagar a la potencia hegemóni-

ca del campo socialista.

, preparado para ser vuestro seilo... dispuesto a que estampen en él lo que convenga en cada instante, penalidades, ale-

-¿Existe alguna anécdota a.

-Efectivamente, la har. Y tan reciente que es una primifilatélico segoviano D. J. A. Martin Herrero Bayon. Resulta que un país arábigo ha colitado una emisión de sellos sobre pintura. En uno de ellos figura un famoso fresco románico de la iglesia de Maderuelo (Segovia) representando a Adán y Eva, que es el título del cuadro. La anécdota está en que en la emisión se atribuge el fresco a Maderuelo como autor, sino que debia haberse señalado Maderuelo como lugar donde se localizó el fresco.

-¿Tiene importancia, pregunto, pertenecer a alguna Sociedad Filatélica?

-Evidentemente. Ello hace que se trabaje en equipo y que se esté al corriente de cualquier novedad filatélica. Trabajar aislado es trabajar un poco a ciegas. En conjunto, se aprende a presentar los sellos a conocer la importancia filatélica, etc. y también a conocer ciertos pormenores que, no siendo así, se desconocerían por el coleccionista privade.

-¿Quiere aclararse lo que es "testamento filatélico"?

-Con mucho gusto. Cuando un filatelista trabaja en su colección aisladamente, cari siempre desconoce el valor de su coleccion; y no digamos la familia en caso de que est aficionado fallezca. Personas desprecios de verdadera especulación. El testamento filatélico consiste en que el coleccionista (agrupado en cualquier Sociedad Provincial o Federción) tiene derecho en caso de fallecimiento a la protección filatélica de la Sociedad, tasándole la colección y buscándole (de insteresar a la familia) una venta digna y acertada de su colección de sellos.

Los hombres empeñados en las solecciones de sellos del Mundo o de España; en general o de temática determinada, se han empeñado un año más en tratar de resolver, en equipo, unos problemas y buscar unas formas mejores de cultivar ese admirable pasatiempo y a veces rentable ac-

MIUGEL VELASCO

# ¿Quién practica hoy el colonialismo?

ternos; y de otra serie de aná- métodos trabaja. soviéticos, todo esto no ocu- marcha de las cosas en el blorriria realmente más que en que del Este encontrará el coporque el Occidente sigue sien- i delidad, entre la Unión Sovié- significante en el comercio exdo como siempre un baluarte tica y sus países satélites. del imperialismo, y del neocolo- ¿Ejerce la Unión Soviética un nialismo. No han faltado tam- dominio militar sobre ellos?

como una muestra del progre- Agosto- quienes han compar- el 80 por 100 de su comercio so del Mundo el becho de que tido esta idea del mundo divi- exterior era con el mundo ocya no existan apenas colo- dido exactamente en dos minias. Formalmente, es un her- tades, buen y mala. Pero ahora con los países que hoy intevidero de nuevos Estados, re- tenemos motivo más que snfi- gran el COMECON. Sólo a parpresentados en la ONU; de in- ciente para seguir la pista al tir de 1948, el año del golpe de dependencia nacional; de no colonalismo de hoy y poner en Estado comunista, cambiaron intromaision en los asuntos in- claro dónde existe y con qué las cosas. Hoy, sólo un 20 por

> gue el modelo ya clásico del télites de la Unión Soviética. gobierno indirecto. Se sirve las elecciones libres y una vez impuesto así el Gobierno, la liberttad de decisión de este.

Examinaremos ahora un poco más de cerca el criterio de ta explotación Como es lógico, sólo puede llegarse a ésta cuando se ha establecido previamente una dependencia económica lo más completa posible. Observemos este proceso solore el caso de Checoslova-

Se considera generalmente exactamente, hasta el 21 de de la guerra, es decir, en 1937, de los cereales —trigo, cente- colonial del antiguo estilo cidental y sólo un 11 por 100 100 del comercio exterior es con logas conquistas. A creer a los | Quien observe atentamente la | Occidente. A la vista de este desarrollo resulta casi obvio que Rusia, que antes de 1937 el llamado "campo socialista", lonialismo co toda su típica fi- representaba un papel casi interior de Checoslovaquia, y que incluso en 147 no ocupaba aún más que el sexto lugar entre y dijo que no negaba que la poco entre nosotros, por lo me- Tras las experiencias de Ber- los países con quienes Checosfusión de empresas de Estados nos hasta hace poco —más lún, de la zona, de Hungría y lovaquia comerciaba, haya pade Checoslovaquia, la respues- sado al primer puesto desde ta es ociosa. Y por lo que se 1948. La situación es muy serefiere al señorio político, si- mejante en todos los países sa-

Este estado de dependencia de personas del país respecti- se agrava todavía más a convo vendidas a la potencia co- secuencia de la composición del lonial. Los métodos según los comercio exterior. Checoslova-Una firma británica ha creado jarlo debajo del cilindro. No cuales se ejerce el poder gu- quia necesita includiblemente bernativo son en casa caso dis- importar alimentos y materias tintos. Sólo una cosa se evita primas. El único abastecedor infaliblemente como la peste: posible en el campo socialista es la Unión Soviética. Ella suministra la inmensa mayoria

Banca - Bolsa - Camble Caja de Ahorros

quia. En el último año antes Espolón, 12 - BURGO

no, cebada y maiz-. Y tam- es también la causa de por qué bién domina el campo en lo la estadística soviética oficial aprensivas tratan de comprarque se refiere a las materias de 1965 registra un superávit le la colección ofrecióndoles primas, que implican un grado de comercio exterior de unos mucho mayor de dependencia 500 millone sde marcos. Si la del extranjero. Checoslovaquia Unión Soviética hubiera tenido tiene que importar de Rusia el que pagar para sus exportapetróleo crudo en un 99 por ciones e importaciones con los 100; el mineral de hierro en países del Este los precios usuaun 84, el algodón, en un 54; les en el mundo, su déficit de metales no férricos —cobre, comercio exterior hubiera sido plomo, cinc, estaño, níquel, cobalto, cadmio, etc.,— en un 53 nes de marcos occidentales. por ciento.

No menor es la dependencia

Por et Dr. Huns Otto Wesemann

de Chedoslovaquia respec la Unión Soviética en el sector de las exportaciones. La Unión Soviética es el principal comprador de instalaciones y equipos industriales, de vehículos de motor y de material ferroviario y de gran número de otros productos industriales. La gran dependencia se debe no sólo al aspecto cuantitativo de los pedidos, sino al hecho de que los productos industriales checoslovacos no ofrecen ya calidad suficiente para competir en el mercado occidental y por lo tanto no encuentran ya salida más que en los hambrientos mercados del Este. Los reformadores de Praga no se hubieran podido cambiar esta situación más que modernizando sus fábricas, si se les hubiera permitido tomar créditos occidentales; sólo así hubieran podido restablecer el antiguo prestigio mundial de sus productos industriales.

Esta prácica de una poten-

# Será convocada por la OlT

madismo, que ha reunido a sie- cambio de experiencias. (Revista infanti - juvenil) la Oficina Internacional del Trabajo, la FAO, la UNO y la Orción que no constituiría sino un

Correos y Telecomunicaciones elaborados y realizables. de la República del Niger, setirá la difusión de libros y ju- creciente que la Oficina Inter-

El señor Zakar añadió que en los países afectados. "la intensidad de los problemas planteados por el nomadismo

dicamente un programa naciosumirse asi:

NIAMEY (Niger). - Después a) Un primer estudio en el de 12 días de trabajos ha ter- plano nacional: creación de un minado en Niamey la conferen- organismo especializado, celecía internacional sobre el no- bración de seminarios, inter-

te países: Niger, Sudán, Etiopia, b). En un segundo estadio, en Tchad, Mali, Mauritania y So- el ulano internacional (intermalia, así como a organizacio- africano o más amplio): posibines internacionales tales como lidad de estudiar la creación de ganización Mundial de la Sa- organismo ligero de coordinación, de difusión de informa-La ceremonia de clausura fue ciones y de presentación a las presidida por el ministro de instituciones internacionales Asuntos Saharianos y Nómadas, competentes de proyectos bien

El representante de la Oficina nor Muddur Zakar, quien en su Internacional del Trabajo, se-Club de lectores, que permi-lalocución subrayó el interés nor Gosh, señaló principalmente el interés de la convocatoria. guetes formativos a aquellas zo- nacional del Trabajo está con- a nivel ministerial, de una connos de una manera sencilla y nas apartadas en las que los ni- cediendo al problema, del no- ferencia internacional sobre el nomadismo y la posibilidad de iniciar varios proyectos - pilotos

> Los problemas de nomadismo, varia en cada uno de los Esta- como se sabe, también afectan a España, ya que gran parte de "El método de cada uno la población de nuestra provin-—añadió— para elaborar metó-dicemente un programa pacio cia africana del Sahara vive nónal o interafricano, puede re- madamente, dedicada al pastoreo de ganados.

# Novedades industriales

una planta de esterilización con- ocupa más espacio que la mátinua que puede despachar haeta 1.400 envases por minuto, si es preciso de diferentes tamaños y con distinto contenido. La planta el personal, que puede permase ha diseñado para canne, legunbres y fruta, y usa el principio hidinostático. (Ell exectamismo de carga y descarga permite alimentar simultaneamente envases de quiere el mínimo de entreteenvases de cuatro cadenas de pro. ducción, haciéndose la descarga del mismo modo. Las barras pontiadoras son de nuevo diseño que hace posible la admisión de to se eleva de 180 a 750 sábarecipientes de distintos tamaños nas por hora. sin necesidad de reajustes. El trempo de esterilización y la temperatura se pueden ajustar entre 9 y 90 minutos y entre 105° y 127º C. Mediante la inmersión exclusiva es posible hacer la pasteurización a temperaturas de menos de 100° C. La planta se controla desde una consola, pudiendo estar a cargo de un sólo operario. Es posible controlar también varias plantas, una al lado de otra, con la intervención de un hombre sofamente. A la nueva planta se le ha dado el nombre de "Hydrostat trydrostatic sterili

### EQUIPO DE ALIMENTACION PARA PLANCHADO EN LAVANDERIAS

Una firma británica ha creala ventaja de no necesitar espacio adicional en el suelo. El alimentador funciona con arreglo al principio de boca aspiradora, es adecuado para caobadoras y basta con empu- pedagogos, psicólogos, artistas, vulgar los conocimientos sobre TVE que interesen a niños y jó- to de la lectora.

quina que alimenta y no cons-I tituye el menor obstáculo para necer de pie junto a la planchadora. Su instalación no presenta ningún problema y renimiento. El equipo llamado "Sheetmaster" es adecuado para lavanderías cuyo rendimien-

posibilidades.

La aparición de "Gaceta Ju- sacerdotes, etc., que aseguran música clásica e historia de la venes de 6 a 16 años, con la nor" -editada por Universo In- la perfecta adaptación de este música y satisfacer a los segui- clasificación por edades; asimisfantil, S. A.— en el panorama [material a las características dores de la música moderna, mo se dará cuenta de las últide las publicaciones infantiles del público español.

Asi es «GACETA JUNIOR»

y juveniles que se difunden en Cuentos literarios originales nuestro país supone el primer de las mejores plumas —incluipaso a nivel europeo que se rea- dos Premios Nobel- españolas liza en este sentido. Si en otros y extranjeras, con ilustraciones. países -- Francia, Bélgica, Ita- Entre las secciones fijas de lia- este tipo de revistas exis- a c t u a lidad periodísticas. ten desde hace casi cuarenta cuentan: Una sección deportiva. años. España se incorpora aho- en la que se irán tratando todo un alimentador de plancha- , ra al conjunto, por primera vez. dos los asuntos deportivos que doras de gran eficiencia, con Y ello hace que "Gaceta Junior" tenga especial referencia a los se dará cuenta de las más iniencuentre un terreno práctica- niños y jóvenes, así como el de- portantes películas y obras teamente virgen y de ilimitadas porte en general; este apartado trales, para espectadores infan-Contenido: Historias, común- formar, sino también la de fo- ten o representen en grandes

seleccionadas entre las mejores del deporte. que se difunden en Europa. En Sección musical, cuyo objeti- orientativas; semanalmente, se si todas las marcas de plan- esta selección han intervenido vo será igualmente doble: di- anunciarán los programas de a la formación y entretenimien-

conjuntos de última hora, etc.

actualidad en la que se trata- dos. rán con mucho cuidado los acontecimientos mundiales más destacados de la semana contándolos a los jóvenes y los niobjetiva.

publicándose pequeñas criticas

mas novedades en libros y dis-Sección de información de cos, cuidadosamente selecciona-

Sección de grafología.

nos no tienen acceso a dicho madismo en los países africa-"Cartelera", sección en la que material. Sección de moda junior, dedicada especialmente a jovenci-

tendrá no sólo la misión de in- tiles y juveniles, que se proyec- tas, 1 que incluirá también labores, trabajos manuales y toda dos afectados". mente denominadas "comics", mentar en el lector la práctica circuitos del territorio nacional, cuanta información de carácter hogareño pueda contribuir

M.E.C.D. 2015

# Sonia Bruno se V encuentra vieja

scho años en el mundo del cine 22 películas en su haber

en la Televisión, afirma la estrella ganiza el Deporte Cicusia Bar-



En 70 mm. (Todd-ao)

amer y humor. La más maravillosa película americana.

Sesiones: 5,15 - 7,45 - 10,45 Mayores de 14 años

GRAN TEATRO-CINE

Hoy, 5'30, 7'45 y 10'45 STRENO DE EXCEPCION Sindicato de

asesinos' IRK DOUGLAS SYLVIA KOSCINA

iUna obra maestra del cine ricisco, de intensa acción! (Mayores 18 años)

AVENIDA

Hoy, 5'30, 7'45 y 10'45 ONUMENTAL ESTRENO Exito sin precedentes Lo munca visto ni jamás suchado en la pantalla! (Quién teme a irginia Woolf?

CHARD BURTON ELIZABETH TAYLOR

Cinco OSCARS (Mayores 18 años)

Coliseo

Hoy, de 4 a 1 MEMORABLE ESTRENO Cabeza de lote Universal Brigado homicidan CHARD WIDMARK

HENRY FONDA |Inaudital | Apasionante! la salvaje historia de una

odad al desnudo.

(Mayores 18 años)

Rex Hoy, de 4 a 10 ULTIMO DIA

segunda verdad) Eastmancolor, y

"Ellay sus maridos.

Cinemascope Color De Luxe AUL NEWMAN SHIRLEY MC. LAINE, (Mayores 18 años)

THE RESIDENCE OF THE PARTY OF T

C.D. 2015

En el cine hay menos riesgo de «quemarse» que dicional prueba en el calenda-

Sonia Bruno es alta, delga- | —Pues, la número veintidos "Dicen". ca, tiene unos enormes ojazos si mal no recuerdo. y una gran personalidad que —Junto a tí, ¿quiénes inter- de la prueba que él mismo po- la diferencia bastante de las vienen en el reparto?

de la prueba que él mismo po- 11-08.

seía y había establecido en la 9.—F demás actrices españolas, Sonia es, además de catalana "Lady ri Francis, La Polaca, Patricia, Elegancia 1968", título que con- Nigel, Juanjo Menéndez, Anen Madrid, rodando bajo la dirección de Pedro Lazaga, la película titulada "Las Secretarias".

En un descanso del rodaje la entrevistamos.

—Dime Sonia, esta película que estás rodando actualmente ¿qué número hace?

### Cine Goya

COLOSAL ESTRENO duelo a revolver más grande de la historia de la pantalla! Un western a color y en Panavisión

ald hord de las pistolas)

James Garner

Jason Robards Sesiones: 5,30 - 7,45 y 10,45 (Mayores de 14 años)

Extreordinario estreno

(DAME UN POCO DE AMODORIN

"LOS BRAVOS" Trepidante por lo que tiene de ciencia-ficción Inolvidable como película musical Bellisima en su fantasia Sesiones:

5,30 - 7,45 y 10,45 (Todos los públicos)

CORDON

HOY. 5-7,45 y 10,45

Grandioso estreno! Un film de "gangsters" genial y soberbio:

Panavisión Metrocolor Con LEE MARVIN --coloso de la interpretación— y ANGIE DICKSON

Conozca la angustia que degrada y mata... A QUEMARROPA! (Rigurosa mayores 18 años)

TIVOLI

HOY 5,15 7,45-10,45

Sensacional estreno :Un acontecimiento histórico auténtico en el que 600 hombres y oficiales de la brigada ligera británica cargaron contra el ejército ruso!

LTIMA Ca#G3)

En Scope - Color con un reparto excepcional! Sólo para mayores de 18 años)

-Mira, Teresa Gimpera, Masiguió en Cortina D'Ampezzo. tono Casas, Alberto de Men-Sonia se encuentra estos días doza, Florinda Chico y Rafaela Aparicio.

OCHO AÑOS DE ACTRIZ

-¿Cuántos años llevas en el

-Siete años, con este son ocho los que llevo de actriz ¡Madre mía! que vieja soy ya... -exclama ciñendo el gesto.

-¿Opina sobre "La bouti--Creo que es una buena película. Me gusta y para mi es

con el excelente director va-

lenciano Luis García Berlanga. —¿Qué director te gusta más? todos son excelentes directores Todos. Por lo menos, todos los que han trabajado conmigo. Ahora estoy muy entusismada con Pedro Lazaga pormucho partido y nos hemos

compenetrado muy bien. -¿ Qué te ha dado más dine-

ro: el cine o la televisión? -El cine, desde luego; la televisión da mucha publicidad gratuita que al fin y al cabo es dinero también, ¿no te pa-

-Pues si, también es dinero, pero la publicidad del cine es mucho más importante que la de la televisión, porque aquí corres el riesgo de "quemarte" y en el cine, no.

FATAL EN MUSICA

—¿De música, qué me di-

-Que canto fatal; si no hay más que verme en la película "La chica de los anuncios" donde canto yo unas canciones. pero muy mal, fatal... -¿Piensas grabar un disco

algún día? -No creo que se atrevan —responde sonriendo.

-Pero, ¿a tí te gustaría? -No, porque no tengo la menor idea de música. Eso para Karina que es la mejor cantante que hay en España. Soy una admiradora de ella.

-Sonia, ¿te gustan los co-

-Sí, ya lo creo. Tengo un 'Seat 850 coupé". Me encantan los coches de carreras sobre todo.

-; Adoras la velocidad? -Sí, pero para que corran los demás. Me encanta presenciar

carreras de coches. -¿Has visto la película 'Grand Prix"?

-Sí, claro.

-: Te asustaste? -No, hombre yo no estaba

dentro del coche, -exclama sonriendo.

PROYECTOS

-¿Qué países del extranjero conoces?

-Pues conozco toda América, Francia, Italia, Portugal... -Y la pregunta obligada en as entrevistas: ¿proyectos?

-Empezaré en Diciembre proximo, otra pélicula que se titula "Las amigas"" con Pedro Lazaga, como director. Se tidad de toneladas de bombas rodaria en Cortina D'Ampezzo. que en toda la segunda gueños y un gran talento interpre- rra en la que hasta el mentativo que unido a su iniguala- saje del presidente de la nable belleza hacen de ella una ción disponiendo el cese de actriz completa. Hace ya ocho los bombardeos sobre Vietnam años que la descubrieron en del Norte, fue una guerra sin Bercelona y de entonces a esperanzas de un final conahora ha cambiado mucho. Se cluyente. ha hecho una mujer casi sin darse cuenta. El nombre de destello de luz, debemos sa-Sonia Bruno continuará apa- car pleno partido de él, y si reciendo en grades titulares en el Gobierno de Saigón no ve las carteleras cinematográfi- claro el envío de sus reprecas de toda España. Es ya una

famosa actriz.

J. GARCIA

CHRISTIAN CONTRACT

and the same of the same of the

# Poulidor venció en la Subida a Montjuich Juventud Burgalés (8-2)

Tanto el francés, como Ocaño, segundo clasificado, batteron el record de la prueba

CLASIFICACION FINAL

7.—Janssen (Holanda), 11-05

8.—Agustino (Partugal)

9.—Bracke (Bélgica), 11-17.

Hasta 19 corredores clasifica-

10.—Adorni (Italia), 11-18.

dos. El francés Jacques An-

quetil totalizó 11-32, clasificán-

MIRANDA DE EBRO (por te-

léfono, de nuestro corresponsal.

FELIX HERRERO). - El De-

pontivo Mirandés ha perdido es-

ta tarde su encuentro jugado en

Anduva contra el Iruña de Pam-

A los 24 minutos, Sola inaugu-

ró el marcador para el Iruña. Em-

adelanta en el marcador el Mi-

randés con el 3-2, conseguido

también por Abechuco( en tarde

de acierto rematador), a los 15

minutos, pero la ventaja duró

tan sólo hasta el minuto 25 en

que nuevamente Marcelino esta-

bleció el tercer empate. Final-

mente, cinco minutos antes de

concluir el encuentro, el extre-

mo izquierda del Iruña, Euba, lo-

gra el cuarto gol para su equipo,

una defensa floja, debiéndose va-

rios de los cuatro goles encaja-

Arbitró el señor Martín, del

Colegio Navarro, que estuvo bien

en general, salvo en la conce-

sión del tercer gol del Iruña, con-

El Mirandés ha actuado con

que sería el del triunfo.

delanteros en el área.

la tarde fue fría.

plona, por 3-4.

mer tiempo.

dose en los últimos lugares.

cia y cuandades tecnicas, el corredor cicusva frances Ray-1.—Poulidor (Francia), 10-24 mond Poundor ha vencido en (nuevo récord de la prueba). la V edición de la "escalada 2.—Ocaña (España), 10-40. 3.—Galera (España), 10-47. 4.—Gimondi (Italia), 10-56. 5.—Van Springel, (Bélgica) celona y el rotativo deportivo 6.—Castelló (España), 10-58.

Poulidor pulverizó el récord anterior edición, rebajándolo en 21 segundos al conseguir totalizar el recorrido en línea en cinco minutos y 11 segundos y en contra reloj en 5 minutos 13 segundos, lo que le dio un tiempo global de 10 minutos 24 segundos, que suponen el nuevo récord de la prueba.

En un gran alarde de poten-

El campeón francés tuvo un digno oponente en el actual campeón español, Luis Ocaña, que fue el segundo clasificado, con un tiempo que también superaba la anterior plusmarca del recorrido.

Pese a lo desapacible del tiempo, frío y lluvioso, se ha ceglishrado una excelente un gran honor haber trabajado afluencia de público.

Los dos sectores, uno en línea y otro contra reloj, de que constaba la prueba "reina" re--Para mi hay muchos di- servada para los grandes ases rectores buenos, o sea, no creo del ciclismo profesional fueron que uno sea mejor que otro, seguidos con vivo interés por el numeroso público asistente. El sector en línea finalizo con el triunfo de Poulidor, que invirtió 5 minutos 11 segundos.

A continuación se clasificaque he trabajado ya mucho con ron: Ocaña, 5-14; Gimondi, él y me ha sacado siempre 5-15; Van Springel, 5-16; Galera, 5-18; Castelló, 5-21; Agustino, Adorni, Janssen, Miranda y Fernández, todos estos con

> En el sector contra reloj igualmente se impuso Poulidor en el tiempo de 5-13, doblemente estimable si tenemos en cuenta que realizó el recorrido bajo la lluvia y con un molesto viento. A continuación se clasificaron:

Ocaña, 5-26; Galera, 5-29; Castello, 5-37; Van Springel, 5-40; Gimondi, 5-41.

Tropus saviéticas cerco de Proqu

(VIENE DE LA PAGINA 1)

ciones de que jóvenes patriotas se proponen manifestarse ese día contra las tropas soviéticas de ocupación. No se sabe si los movimientos de tropas están relacionadas con el aniversario soviético.

Centenares de personas, muchas silbando y abuchendo a los soviéticos, se alineaban los lados de la carretera contemplando despreciativamente el convoy militar, cuyos vehículos pintados de verde llevaban las franjas blancas identificativas del Pacto de seguido en claro fuera de juego. Varsovia.

SEPELIO DE PAPANDREU

ATENAS (Efe - Reuter). ---Los restos del ex-jefe de Gobierno George Papandreu, han sido trasladados hoy a la catedral de Atenas, en presencia de 50.000 personas.

El ataúd del veterano politico griego, que contaba 80 años de edad cuando falleció el viernes, se hallaba cubierto por la bandera griega. Fue trasladado por miembros de su familia, encabezados por su nieto de 17 años, George.

El prob'ema del Vietnam

(VIENE DE LA PAGINA 1)

Sonia Bruno tiene ahora 23 | rra mundial. Es esta una gue-

"Ahora que ha surgido un sentantes a Paris, entonces nosotros, en nuestro propio interés, debemos realizar las negociaciones sin ellos".

# La Arandina goleo al

ARANDA DE DUERO (por da en el minuto 35. Y el de-teléfono, de nuestro corresponsal finitivo 82 se produjo en el úldominio local, que cobró mayor Pepín. interés cuando se llegó al descan-

se de Herrera, inaugura el mar- fue la figura del partido.

En el minuto 17, en una salida del portero burgalés, Miranda remata a la media vuelta, el Graham H I balón rebota en un defensa y va balón rebota en un defensa y va a la red. Es e<sub>1</sub> 2-0.

Un minuto después, inespera-damente, al no sujetar Sevillano nuevo campeon una pelota, Cote remata a las mallas cortando distancias.

un fuerte chut coloca el balón en la jaula, por el ángulo derecha de la portería burgalesa. Es 31101110VIIIS1110

En el minuto 32, un centro bombeado de Fabián es rematado de cabeza por Rico, estableciendo el 4-1.

A los 44 minutos , all lanzar una falta Santos desde fuera del área e' balón entra cruzado por el lado derecho de la puerta de Sevillano y se establece et 4-2, con cuyo resultado finaliza la primera parte, entre el descontento ge-

neral del público.

si siempre en terreno burgalés y tras unos minutos de nerviosismo de los jugadores locales, subieron nuevos goles al casillero. En el minuto 26, Miranda remalos 32 minutos, un saque de esquina lanzado por Herrera es rematado por Juanillo, logrando el 6-2. El 7-2 lo estableció Miran- lugar.

JUAN SANZ JUEZ).-La Gim- timo minuto, al tirar una falnástica Arandina ha vencido esta ta cerca del área y pese a la tarde al Juventud de Burgos por barrera, Rico llevó el balón a la 8-2, en un encuentro de claro red, después de una cesión de

Se sacaron 14 córners contra la so con ventaja arandina de 4-2. portería burgalesa y uno contra Los goles fueron logrados así: la arandina. El portero burgalés, A los 4 minutos, Pepín, a pa- pese a los ocho goles que encajó

A los 27 minutos, Eusebio, de municipal de

MEJICO. (Alfil.) - Graham Hill, de Gran Bretaña, sobre "Lotus-Ford", se ha coronado campeón mundial de automovilismo, revalidando el título conseguido en 1962. Es el vencedor también del séptimo Gran Premio de México.

En segundo lugar se situó En la continuación se jugó ca- Bruce MClaren, de Nueva Zelanda, sobre "MClaren-Ford". El gran derrotado de esta prueba es Jackie Stewar, de Escocia, que hasta hoy ostentaba ta de cabeza y establece el 5-2. A el segundo puesto de la tabla, tres puntos detrás de Hill, Hoy entró en la meta en septimo

...LOS TOROS, DESDE LA BARRERA

### pató Abechuco a los 44, termifactimalae hanaficae nando con este resultado el pri-En la segunda parte, al minuto, Abechuco pone por delante al Mirandés, pero a los 11 minutos empata de nuevo el Iruña por mediación de Marcelino, interior izquierda. Nuevamente se

Prueba, con éxito, de un nuevo modelo de banderillas

AMERICANOS

MORELIA (Méjico.)—Corrida nocturna del "Día de los muertos". Lleno total. Toros del Junco. Dos fueron devueltos por mansos y sustituídos por uno de la misma ganadería dos a sus fallos. Bustamante ha y otro de Campo Alegre. "Fiactuado bien y en la delantera nito no logró lucirse en ninúnicamente ha destacado Abe- guno de los dos ni en otro que chuco, autor de los tres goles. regaló. Manolo Martíniez, dos Los demás, muy flojos. El Iruña orejas y dos vueltas al ruedo ción, una oreja y dos vueltas superó al Mirandés mostrándose en su primero y palmas en el como un equipo rápido, con buan quinto. Eloy Cavazos, ovaciofútbol y mucho peligro de sus nado en los dos. (Efe.)

-TLAXCALA (Méjico.)-Primera de feria. Lleno. Toros de Piedras Negras, Cuaxamalucán y Las Huertas. Manolo Martinez, silencio en su prime-Asistió un público numeroso y ro y oreja y vuelta en el tercero. Antonio Lomelín, dos ore-

CORRIDAS EN LOS RUEDOS jas y rabo en su primero y ovación y vuelta en el último.

-VALENCIA (Venezuela.)-Primera de feria. Toros colombianos de Rocha hermanos. Buena entrada. "Curro" Girón, división de opiniones en su primero y bronca en el cuarto. Diego Puerta ovación y petición d eoreja en su primero y ovación y vuelta en el quinto Miguel Nárquez, gran ovaal ruedo en el tercero y ovación y saludos en el último. (Efe.)

> CINCO FESTIVALES BENEFICOS

Ayer, domingo, se celebraron festivales benéficos en las plazas de Zaragoza, Cartagena, Montilla, Niebla (Huelva) y Benalmadena.

Destacaron los triunfos de

los siguientes diestros: Joaquín Bernadó (una oreja), Gregorio Sánchez (una oreja), Fermín Murillo (una oreja), Antonio Palacios (dos orejas y rabo), José Fuentes (una oreja) y Fernando Moreno (una oreja), en Zaragoza. "Mondeño" (dos orejas), Ricardo de Fabra (dos orejas) y el rejoneador Rafael Peralta (dos orejas y rabo), en Cartagena. Tobalo Vargas (cuatro orejas y un rabo) y Pepe Romero (tres orejas y un rabo), en Montilla. El rejoneador Antonio Ignacio Vargas (dos orejas y rabo), "Litri" (dos orejas y rabo), "Limeño" (dos orejas y rabo), Isaías González (dos orejas y rabo) y Santi Ortiz (dos orejas y rabo), en Niebla. El rejoneador Gregorio Moreno Pidal y los matadores de toros Victoriano Roger "Valencia". "Zurito" y Gabriel de la Casa así como el novillero Angel López "Angelete" (dos orejas y rabo cada uno) en Benalmádena.

En el festival celebrado en Benalmádena se probó con éxito un nuevo modelo de banderillas diseñado por un aficionado murciano. Los garapullos, al clavarse, mediante la acción de un muelle, despiden gran parte del palo y quedan sólo prendidos los arpones.

(Resumen de la información de "Cifra".)

# OPOSICIONES

### 145 plazas de Auxiliares Administrativos • 125 Plazas de auxiliares masculinos Banco Central

para sus sucursales de: 50 plazas en Barcelona. 35 para las de las provincias de Vascongadas,

Santander, Palencia, Burgos y Logroño. 25 plazas para las establecidas en las regiones de Aragón y Navarra.

15 plazas para las sucursales del Banco Central en las Islas Canarias.

• 20 Plazas para auxiliares masculinos y femeninos del Banco de Bilbao para sus sucursales en Barcelona.

CONDICIONES AMBAS OPOSICIONES: • Edad: más de 16 años y menos de 25.

• Emolumentos: 95.000 pesetas. • Jornada intensiva de 8 a 3 durante todo el año. TECNIBAN que viene obteniendo del 70 al 90 por ciento

de las plazas convocadas, prepara en: Clases por correspondencia.

· Clases orales.

· Mediante sus textos, ejercicios y test editados especialmente para estas oposiciones. Para mayor información:

Dirijase al apartado de Correos 1.191. Madrid, para clases por correspondencia y para clases orales a Atocha, 34. Madrid. TELEFONOS:

> Clases por correspondencia: 222 87 77 THUNEBRAN

authionglower. Pretidous regulars regularies at it is little for the man

HVY VALLARIOUSED.

Clases orales.: 228 48 01 - 239 59 73

# Sólo dos victorias, y estas minimas, Hoja des sumes. se registraron en Primera División El Barcelona y el Valencia triunfaron en sus salidas No se repitió la triondo debutó con suerte en Córdoba historia en El Molinón

### Primera División

Coruña, 1; Sabadell, 1. dad, 1. Málaga, 0; At. de Madrid, 0. Córdoba, 1; At de Bilbao, 1.

Español, 0; Valencia, 1. Elche, 1; Barcelona, 2. Las Palmas, 1; Granada, 0. J. G. E. P. F. C. Pts.

	GH.	*	7	1	-	-		
REAL MADRID		7	7	0	0	18	7	14 + 6
LAS PALMAS		7	5	1	1	11	9	11 + 3
BARCELONA		7	4	2	1	8	2	10 + 4
PONTEVEDRA		7	3	3	1	8	3	9 + 1
SABADELL		7	4	1	2	9	10	9-3
MALAGA		7	3	2	2	14	7	8
REAL SOCIEDAD		7	2	4	1	4	3	8 + 2
ELCHE	1000	7	2	3	2	9	5	7 - 1
VALENCIA	233	7	3	0	4	8	11	6
ZARAGOZA		7	2	1	4	8	12	5-3
CORUNA		7	2	1	4	9	16	5-1
ATLETICO DE MADRID	0.00	7	1	3	3	2	5	5-1
CORDOBA	1200	17	1	2	4	12	14	4-4
ESPAÑOL	1	7	2	0	5	8	12	4-4
ATLETICO DE BILBAO		7	1	2	4	6	12	4-2
GRANADA	A) :	7	1	1	5	2	8	3-3
				1			Service of	The state of the s

### Segunda División

Ferrol, 5; Alavés, 0. Valladolid, 1; Betis, 1. Mestalla, 3; Oviedo, 3. Indauchu, 2; R. Vallecano, 1. Alcoyano, 5; Cádiz, 1.

Calvo Sotelo, 1; Ontenien-Jerez Industrial, 0; Murcia, 1. Mallorca, 6; Ilicitano, 1. Gijón, 2; BURGOS, 0. Sevilla, 3; Celta, 1.

		-	-	-		-	-	-
	SEVILLA	8	7	0	1	16	5	14 +
	MURCIA	8	5	2	1	14	8	12 -
	CELTA	8	5	1	2	15	8	11 +
	ONTENIENTE	8	5	1	2	13	8	11 +
	BETIS	8	3	4	1	15	7	10 +
	MALLORCA	8	4	1	3	16	9	9 +
	VALLADOLID	8	4	1	3	15	12	9 +
	CADIZ	8	4	0	4	14	14	8
	OVIEDO	8	3	2	3	12	12	8
	RAYO VALLECANO	8	4	0	4	19	20	8
j	FERROL	8	3	1	4	17	15	7-
	GIJON	8	2	3	3	9	11	7
Š	MESTALLA	8	2	3	3	13	17	7-
	ILICITANO	8	2	2	4	13	16	6-
	BURGOS C. F	8	2	2	4	8	13	6-
	JEREZ	8	2	2	4	9	17	6-
	CALVO SOTELO	8	2	2	4	4	8	6-
	ALCOYANO	8	2	1	5	11	15	5 —
	INDAUCHU	8	2	1	5	8	15	5-
	ALAVES	8	2	1	5	10	21	5-

### Tercera División

### Grupo Segundo

Santander, 0; Villosa, 0. Erandio, 5; Bembibre, 0. Baracaldo, 3; Cacabelense, 0. Bilbao At., 7; Hullera, 1. Arenas, 1; Leonesa, 0.

Avilés, 3; Guecho, 0. Júpiter, 2; Basconia, 1. Sabero, 1; Sestao, 3. Ponferradina, 2; Europa, 1. Torrelavega, 2; Rayo Cantabria, 0.

## El caballo «On Dit» montado por el marqués de Artasona se proclama campeón de España en saltos de obstáculos de los, a consecuencia de un penal-

BARCELONA. (Alfil.) - El la calidad de los caballos parmarqués de Artasona, montan- ticipantes. do el caballo "On Dit", se ha proclamado campeón de Espana de saltos de obstáculos, en la prueba final celebrada en la pista hípica del Real Club de Polo de esta ciudad.

Esta última fase del campeonato ha resultado sumamente interesante tanto por la pericia y brillantez con que los jinetes han salvado las dificultades del recorrido como por

### BALONMANO

### Resultados en Primera División

Ademar de Zaragoza, 10.

hornos, 19; Atlético de Madrid,

En Alda (Alicante): Pizarro. 17; Aguila, 12.

En San Sebastián: Salleko, 10: Bofarull, 8.

M.E.C.D. 2015

### CLASIFICACION

Campeón: marqués de Artasona, sobre "On Dit", con 46

nez de Vallejo, sobre "Opium", con 64,75 puntos.

sobre "Prometeur", con 73,18

cuarto: señor Amorós, sobre "Kif Kif", con 78,18 puntos. El caballo que ha penalizado menos en los cuatro recorridos de que constaba la prueba ha

Subcampeón: capitán Martí-

Tercero: conde de Galiano, puntos.

nez de Vallejo.

### quistain permitió a Rexach inau- por la dudosa posición del autor gurar el marcador. Sigue el in- del gol. El público abucheó a por medio de Riffé al rematar televisado en directo. un corner. Decae en su entusiasmo el Elche y el Barcelona juega tranquilo. El gol local no se marca hasta los 43 minutos por medio de Vavá.

ESPAÑOL, 0; VALENCIA, 1. Mal tiempo, con lluvia a intervalos. Juego defensivo del Valencia e ineficacia rematadora de los jugadores españolistas. A los 16 minutos un avance de Poli da lugar a un lío entre Glaría y Mingorance y el delantero valenciano marca el gol que daría la victoria a su equipo. En la segunda parte el Valencia cierra totalmente sus líneas y el Españoj no puede culminar su infloja labor de Lico que no acertó a canalizar el juego ofensivo.

ro la Real, a los nueve minutos por medio de Arzac, empatando José Luis a los 27 al rematar un córner. A los 35 minutos se proa aprovechar José Luis un ba-Ión que rematado por Gento se le había escapado de las manos a Esnaola. El partido tuvo un buen primer tiempo y un segundo aburido, sin callidad en el juego. Con la quiniela el resultado a su favor el Real el resultado a su favor el Real 1 Madrid abusó del juego horis zontal y cayó en la atonía.

CORDOBA, 1; AT. BILBAO, -2 1 1. — A los tres minutos de jue-6 go se apuntó el Atlético su gol en una falta sacada hábilmente por Rojo. A los 18 minutos em-5 10 21 5-3 pató Jaén, lesionándose poco después Aguirre que siguió en el campo como figura decorativa. El partido ha tenido poca calidad y mucha dureza, dominando más el Córdoba en el primer tiempo para hacerlo después ei Atlético, pese a tener un hombre inservible y a punto estuvo de llevarse el triunfo.

> MALAGA, 0; AT. MADRID, 0. — El partido ha sido aburrido y falta de juego por ambas partes, con un Málaga demasiado nervioso y un Atlético impreciso. Un tiro de Collar dio en el travesaño. Al Atlético le fue anulado un gol y Calleja y Gárate resultaron lesionados, tenienrante unos minutos.

ZARAGOZA, 2; PONTEVEty hecho a Martin Esperanza transformado por Neme e

### Balancesto

### Trofeo Atlético Burgalés

RESULTADOS

Estudiantes, 14; At. Burgalés

M. Oliván, 53; Atlético (B), 15. C. Ciclista La Merced aplazado).

Puntuación: Atlético Burgalés sido "Opium", con 33 puntos, (A), 13; M. Oliván, 13; La Mermonitado por el capitán Martí- ced, 10; Atlético (B), 10; C. Ci-Clista, 7 y Estudiantes, 7.

### En Barcelona: Barcelona, 25; | X 2 | SENSACIONAL NOVEDAD! | X

Un nuevo libro quinielístico distinto a todos, acaba de nubli-En Sagunto (Valencia): Altos carse. Su título: "METODO CONDICIONADO MATEMATICA-Madrid, MENTE AL 14". Sus tablas sistemáticas condicionadas al 14, aho- casado y con cinco hijos. El borran hasta más del 99 % de columnas. Ejemplo: 7 T. y 4 D., columnas: 144. Con un fallo aún tendrá de dos a cuatro de 13. Más partidos en sistema, más posibilidades de premios ;con menos columnas! que los métodos reducidos. Once partidos combinados en tablas desde 48 columnas. Precio: 100 pesetas, más gastos.

Otro libro de mucho éxito: "NUEVOS Y ORIGINALES SIS-TEMAS DE COMBINACIONES". : SEGUNDA EDICION! Precio: 100 pesetas.

Ambos libros para sencillas y múltiples. Información de otras publicaciones. Pedidos contra reembolso a: D'ALTE. Cruz Verde,

Lleno absoluto en eu campo de Altabix y muchos seguidores del equipo catalán. Desde un princupio dominó el Elche teniendo que declicarse el Barcelona a una labor de contención. Un tiro de Asensi pega en el larguero. A minutos considura el contención de contención. Un tiro de Asensi pega en el larguero. A minutos considura el contención de contención de contención de contención de contención de contención. Un tiro de Asensi pega en el larguero. A minutos considura el contención de contenc Asensi pega en el larguero. A minutos consigue el empate por los 36 minutos un ataque catamedio de Borrás y Santos, el lán con despeje en conto de Araprimer gol aragonés protestado

> tenso dominio ilicitano en los la Directiva zaragozana y al primeros minutos del segundo entrenador Olsen, pidiendo su ditiempo, pero de nuevo marca el misión. El encuentro se jugó por Barcelona a los nueve minutos la noche, con mucho frío y fue

D. CORUNA, 1; SABADELL, CALZADOS JOSE RUZ y Hno. S.R.C. 1. - En una jugada inexplicable de Madir, que dio un manotazo innecesario al balón dentro del área, marcó el penalty Piczo losé Antonio, 28 Garzón. En una jugada muy parecida y por mano de un defensa arlequinado Sertucha transforma el nuevo penalty para conseguir el empate. Partido entrentenido en la primera parte, con jugadas alternas en una y otra área y al final defensiva del Sabadell para mantener el empate que le beneficiaba.

LAS PALMAS, 1; GRANAtenso dominio, en parte por la DA, 0. - Un solo gol en todo el partido y conseguido a los doce minutos de juego por Germán en un barullo. El dominio del REAL MADRID, 2; REAL equipo canario fue total y si no J. G. E. P. F. C. Pts. SOCIEDAD, 1. - Marcó prime- marcó más goles se debió a la granadino Nito. Al final del encuentro el público despidió con una bronca al equipo canario dujo el segundo gol madridista por estimar que no habían sa-a aprovechar José Luis Un ba- bido sacar fruto de su superiori- A los 3

# ganadora

### ;;NUEVE VARIANTES!!

Zaragoza-Pontevedra
Coruña-Sabadell
Málaga-At. de Madrid
Español-Valencia
Elche-Barcelona
Córdoba-At, de Bilbao
Ferrol-Alavés
Valladolid-Betis
Mestalla-Oviedo
Alcoyano-Cádiz
C Sotelo-Onteniente
Jerez-Murcia
Gijón-Burgos
Sevilla-Celta
보다. 요하다 : 아이스 주민지, 하는 10 전에 가장 아니라 하나 하는데

### HAN APARECIDO CUATRO MAXIMOS ACERTANTES

Las nueve variantes que ha tenido la quiniela de la octava jornada ofrece un gran interés para los afortunados poseedores de boletos con derecho a do que abandonar el campo du- premio, ya que es de esperar que las cantidades a repartir sean importantes.

Después del primer escrutinio, que finalizó a la una de la madrugada, habían aparecido CUATRO boletos de catorce aclertos, 231 de trece aciertos y 3.393 de doce resultados acer-

La recaudación ha superado los ciento setenta millones de pesetas, lo que supone que cada grupo de acertantes se repartirá más de 31 millones, así que tenemos en perspectiva

nuevos millonarios. Los cuatro boletos de catorce aciertos aparecidos hasta el momento corresponden a las delegaciones de Gerona, Tarragona, Huelva y Vigo.

### JUN BOLETO DE CATORCE ACIERTOS EN CABRA?

CABRA (Córdoba). (Alfil.)-Sin conocerse aun el resultado de la primera parte del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas, se tiene noticia de la existencia de un boleto con catorce aciertos en Cabra. Lo posee don Luis Rodriguez Morcillo, interventor del Banco Español de Crédito, de 45 años de edad, leto que espera que salga premiado lo rellenó un hijo del señor Rodriguez Morcillo.

<sup>2</sup> Segunda Division Dos encuentros centraba el in- que tuvo que sacar de su puer-

El Cádiz encajó una muerte

sión tuvo que retirarse del terre-

no el defensa central gaditano,

tres minutos de esta pante Grin-

a los 18 marca el cuarto tanto

Arroyo y a los 27 minutos es

Germán el que cierra la cuenta.

El Ferrol cuajó una extraordi-

Primera Regional

RESULTADOS -

S. D. El Aguila, 1; C. D. San

CLASIFICACION

naria actuación.

San Juan

Moreno.

### x terés de la jornada y especial- ta. El dominio local fue cons- ción y no fue culpable de lo acusado 1 mente el que disputaba el Sevi- tante. Illa, líder del grupo al Celta. Am\_ 2 bos equipos jugaron de poder a poder en la primera parte y en derrota en Alcoy en un partido la segunda, aunque bajó el to- duro. El primer gol del Alcoyano del juego se vieron jugadas de no se marcó de penalty. Por lemucha calidad, con más mordiente y remate de los sevilla-

GIJON (Oviedo) (Alfil).

Alineaciones:

Real Gijón, 2; Burgos, 0.

Gijón: Castro; Echevarría, Flo-

Burgos Payno; Amavisca, Za-

llo, José Luis; Iturricha, Alcor-

Arbitraje aceptable de Nava-

ta, Olade, Iriarte y Angelín.

Eraña empalme a la red.

rín, Senarriaga; Juan Manuel,

labarrieta, Eraña y Churruca.

El otro encuentro se disputa- También ha sido abultada la ba en Valladolid y de nada le derrota encajada por el Alavés y escaso remate. ha valido al equipo local el cam- en el terreno del Ferrol al recibio de entrenador. Se adelantó bir cinco goles sin lograr batir en el marcador el Valladolid por al portero rival. Los vitorianos medio de Docal y poco después no encajaron más que un gol en le fue anulado un gol. En la se- la primera parte en que jugaron gunda mitad dominó el Betis y a la defiensiva, renunciando a tiene un nuevo el re- un mejor resultado. El segundo tiene un nuevo el re-

El Murcia sigue consolidando su buena posición y su victoria en Jerez merced al gol marcado por Abenza en el segundo tiempo confirma la marcha del once murciano. El Jerez se mostró inferior y tampoco le acompañó la suente en varios disparos en que se lució el portero murcia-

Buen triunfo del Indauchu sobre el peligroso Rayo Vallecano. El debut de Doro y Unra cedidos por el Atlético de Bilbao ha sido bueno en el primer tiempo. A los 29 minutos ya tenía el In. dauchu dos goles, ventaja que

redujo el Rayo a los 32 minutos.

Fue expulsado el delantero cen-

tro local Manu. Abundancia de goles en el campo del Mestalla en un partido muy nivelado entre valencianos y oventenses. Fueron expulsados Diéguez, del Oviedo, y An\_

dreu, del Mestalla.

Goleada des Mallorca al Ilicitano que al minuto encajaba Juventud el primer got de la serie de seis Arandina

Cuadros al óleo con nuestro curso de 36 lecciones. 25 ptas. lec. Curso completo cond. especiales. Escribir: METODO D. B.

Zamora en el Burgos. TANTAS VECES VA EL CAN- rompe. Y esto ocurrió en el mi. phr TARO A LA FUENTE...

Un gol ilegal y la falta de ataque l' sentenciaron el partido [

CRONICA DEL PARTIDO PRESENTADA POR

ZAPATOS ESPECIALES PARA COLEGIALES

Fabricantes seleccionados para esta Casa

Calidad y garantia de dos generaciones

### Herrero; Lavandera, Paquito Somora, Aramburuzabala; Zamani-

temporada más en "El Molinón" juego de su autor, gol protespero en esta ocasión no ha de- tado por los burgaleses pero que NUI mostrado la calidad de equipo el colegiado señor Navarrete do med que en años anteriores. Mien- por válido. A los 30 minutos del segundo tras se mostró como buen blo- A partir del gol el Burgo sein,

éste centra sobre meta para que go aéreo por los dos lados, que bió producirse. si en el Burgos resultaba favo-Mal partido del Gijón, cuyos rable no así para los locales, metido a una táctica defensiva teneno jugadores, en especial sus delan- demasiado nerviosos al ver que que no es fácil pueda darle un ligross teros, no supieron crear juego, el tiempo avanzaba y no logra- resultado positivo a lo largo de Seg frente a una buena defensiva de ban batir la meta que defen- noventa minutos. Falta elastilicia,

nuto 30 del segundo tiempo al tors conseguir el Gijón su primer El Burgos ha jugado otra gol en un indudable fuera de CON

Teléfono 203446

tiempo se castiga con falta al que defensivo supo aguantar a abrió algo más sus líneas per tivam Burgos. La saca Eraña sobre So- un Gijón deslavazado, torpe y faltó mordiente y rapidez en sus hoy, o labarrieta, que marca, en dudo- en un momento de juego pobre. delanteros y por contra conca dia, d sa posición. A los 40 minutos, El partido ha sido malo en jaron un segundo gol que su meter Churruca cede a Solabarrieta y líneas generales, con mucho jue- ponía una derrota que no de grado

Encontramos al Burgos so Unido cidad atacante para poder sa dadan car fruto en algún contragolpe 10 no y no se le vio con espíritu ofen nacier sivo suficiente. Y este es un bajaba mal que le imposibilitó esta una c tarde de alcanzar, por lo me ciudac nos, el empate a un gol que La pudo haber logrado.

a otr Tuvo Payno una buena actua rentac dos goles encajados. Muy bien interre Amavisca y Zamanillo, acerta en lik damente secundados por Zamo e pra ra y Aramburuzabala. José Luis La realizó una labor de contención al par acertada. En la delantera hubo telefón algunas jugadas de Iturricha I cibió Angelin que tuvieron calidad l'actuar destacó también Alcorta por su 16 el entusiasmo. Iriarte se mostro que se como buen jugador, siendo Olal-

tiempo fue de neto dominio lodos extremos ferrolanos. A los DOTTETO

go conseguía el segundo gol; a MUCILI EXPECTICIÓN los siete, Juan logra el tercero; MUCILI EXPECTICIÓN para el parido qu

> El Burgos ha fichado recien temente a un nuevo portero de trata de Marro, procedente del KA Bilbao Atlético y del cual se tipo tienen las mejores referencias do objectivo de la linédito Rabasot do objectivo de la linédito Rabasot do objectivo de la linédito Rabasot de la linédito la linéd

que ha sido dado de baja tras tropa. El próximo partido nos tras tropa como rival del Burgos al lider lo las G. Arandina, 8; Juv. Burga- de la Segunda División, el labra mido Sevilla C. F., que descelle D. Capiscol, 3; Lermeño E. y dido al final de la temporse At. Burgaliés, 0; D. Juventud, puesto perdido en Primers la En visión. Tal es el interés que Marvi C. F., 1; D. Alfare visita del equipo sevillano despertado, que desde las cind des cercanas comienzan a solt ment J G E P F C P galesa ha señalado de "Avuda si visto"

La Agencia de "Wagons Lits 1 2 24 13 11 una excursión y ha pedido lo Polici
3 27 15 9 reserva de sesenta entradas el misas 7 0 0 34 12 14 de Santander ha orga 

APARTADO 4.034. MADRID 6 y 7. VALLADOLID.

los contrarios. Destacaron Flo- día bien Payno, muy protegido rín, Lavandera, Castro y los la- por un bloque de jugadores nu terales en el cuadro local y Za- meroso, ya que sólo tenia el manillo, José Luis, Olalde y Burgos a tres hombres en pun. ulti ta. Pero tantas veces va el cán, rep taro a la fuente que al fin se en

de el más flojo por su lentitua

contra et sevillo ne